**ут Хуми**

**Янькова Юлия**



**Изначально Вышестоящий Дом**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**Первый курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**7 (7)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Вечный Сверхкосмический Синтез каждого.**

**Метагалактический Христос Изначально Вышестоящего Отца.**

**Столп Отца-человек-субъекта.**

**Всеизвечная Метагалактика Изначально Вышестоящего Отца.**

**ПРАКТИКИ**

**24-25 мая 2025 года**

**ВДИВО Бурятия, Россия**

**Содержание**

**1 часть**

*02:08:47-02:55:50*

**Практика 1.** Явление седьмого Синтеза ИВО. Стяжание Синтеза Объёма Духа планеты Земля, Синтеза Объёма Духа Солнечной системы, Синтеза Объёма Духа Галактики млечного пути, Синтеза Объёма Духа Метагалактики, 16384 Синтеза Объёма Духа Всеизвечной Метагалактики. **…………………………………………………….………..……3**

*03:19:38-03:57:00*

**Практика 2.** Явление Лотоса Духа каждого из нас в новом 4096-ричном строении. Творение и синтезирование Метагалактического Всеизвечного Лотоса Духа каждого из нас. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 4096 видов Духа.Стяжание четырёх печатей: Печать Человека, Печать Компетентного, Печать Полномочного, Печать Синтезкосмической реализации каждого из нас**………………………………………………9**

**2 часть**

*00:33:20-00:59:46*

**Практика 3.** Практика-тренинг с зерцалом, лепестками Лотоса Духа с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь…**……………………………………14**

*01:05:06-01:31:12*

**Практика 4.** Стяжание Рождения Свыше Всеизвечной Метагалактикой. Стяжание Атмического тела и Человека Всеизвечной Метагалактики. Перевод четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас из Октоизвечной Метагалактики или любой другой во Всеизвечную Метагалактику**…………………………………………………………………..18**

**3 часть**

*01:53:20-02:37:12*

**Практика 5.** Развертка итогов ночной подготовки. Стяжание и формирование Изначально Вышестоящим Отцом семи частей седьмого горизонта: Столп ИВО, Прастолп Отец-Человек-Субъект, Атмическое тело Отец-Человек-Субъект, Праатмическое тело Отец-Человек-Субъект, ИВДИВО-тело Идеи Отец-Человек-Субъект, ИВДИВО-тело Праидеи Отец-Человек-Субъект, Тело реальности Всеизвечности Отец-Человек-Субъект-Землянина.Стяжание 1024 Части, 1024 Системы, 1024 Аппарата и 1024 Частности**…….23**

*02:56:17-03:12:08*

**Практика 6.** Стяжание вхождения в Организацию Метагалактический Синтез каждого. Стяжание 16 Идей ракурсом 16 синтезфизических реализаций и 16 видов космоса**……..30**

**4 часть**

*00:16:32-00:42:54*

**Практика 7.** Стяжание концентрации прямой Воли Изначально Вышестоящего Отца Духу каждого из нас в компактификации в форме Меча Духа или Атмического Меча**…..32**

*01:22:50-01:55:36*

**Практика 8**. Стяжание Члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня 6-й Метагалактической Синтезкосмической расы Отец-Человек-Субъект-Землян. Знакомство с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим. Прогулка с Изначально Вышестоящим Отцом по ИВДИВО-полису Изначально Вышестоящего Отца Всеизвечной Метагалактики**………………………………………………………………………………….35**

*01:59:13-02:12:16*

**Практика 9**. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел по 16 видам материи, по 4096 реальностям Синтезного, Огненного, Тонкого мира, с развёрткой творения и синтезирования Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в соответствующих медицинских боксах и воспитание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в течение месяца во Всеизвечной Метагалактике**………………………………………………………40**

*02:12:25-02:23:38*

**Практика 10.** Итоговая практика**……………………………………………………………..43**

**ПРАКТИКИ**

**1 часть**

**02:08:47-02:55:50**

**Практика 1. Явление седьмого Синтеза ИВО. Стяжание Синтеза Объёма Духа Планеты Земля, Синтеза Объёма Духа Солнечной системы**, **Синтеза Объёма Духа Галактики млечного пути, Синтеза Объёма Духа Метагалактики, 16384 Синтеза Объёма Духа Всеизвечной Метагалактики.**

*Возжигаясь Огнём, начинаем заполняться Огнём, оставляем оценочность и входим в**омежность с Изначально Вышестоящим Отцом. Входим в это состояние продолжительности Изначально Вышестоящим Отцом в материи, настраиваясь на свой внутренний мир. И вот сейчас попробуйте поприветствовать свой внутренний мир, поздоровайтесь с ним. Спросите, как он себя чувствует, настройтесь на него, поинтересуйтесь, как у него дела. Погружаемся в себя. Дайте сейчас возможность вашему Духу заинтересоваться вашим внутренним миром. Чем глубже, чем интереснее для вас внутренний мир, тем более масштабнее, красивее, ярче вы войдёте в бытиё внутреннего масштаба каждого из нас. И вот нужно понимать, что наш внутренний мир — это источник вашей внешней жизни. И, преображая наш внутренний мир, тем самым мы меняем внешние качества жизни.*

*И сейчас мы фиксируемся внутренним взглядом в центр грудной клетки, в точке Хум. И вот, когда мы направляем внутренний взгляд на эту точку, посмотрите, как она начинает отзываться. И вот сейчас в активации точки Хум мы активируем ядра Синтеза в физическом теле, переводя всё своё внимание, весь свой взгляд на позвоночник, на ядра Синтеза. И вот войдите в состояние, когда эти ядра Синтеза начинают бурлить, когда этот Синтез начинает заполнять тело, пробуждая в теле Дух в каждом из нас. И вот Синтез, он управляет Духом. И вот, чем больше Синтеза, чем более бурлящий, тем вот это управление более чёткое, скажем так. И вот, заполняясь всем телом Синтезом и Огнём из ядер Синтеза, мы возжигаемся ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь их Огнём и Синтезом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Всеизвечной Метагалактики на 16320-ю реальность Сиаматики Есмики Синтезной. Оформляемся Ипостасностью Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаемся сферой ИВДИВО каждого и разворачиваем данную сферу по границам зала, расширяем.*

*И вот стараемся сфокусировать весь наш взгляд, всё наше внимание, не физическое, да; попробуйте увидеть мыслями, увидеть ощущениями, увидеть любыми фундаментальностями Аватаров Синтеза в зале. И вот Блавацкая говорила, что воображение — это путь к высшим мирам. То есть первичный механизм видения в других мерностях. Дети очень хорошо владеют этим механизмом, вот - это воображение. Есть такой закон, такой принцип: вы никогда не можете вообразить то, чего вы не видели. Поэтому не напрягаемся сейчас внутренне на какие-то физические процессы. Потому что они так не работают, вот эти законы физики. И ищем свои методы видения, слышания в залах. То есть у каждого они записаны в вашей генетике. Ваш Дух это умеет, Дух ваш там видит. Вот здесь задача: сонастроить Дух с телом, договориться. И сейчас отпустите своё воображение, и оно подберёт то видение или тот пазл воображения, необходимый в данной мерности. То есть доверьтесь своему Духу. Попробуйте сейчас ответить себе на такой вопрос: «если бы я видел, что бы я сейчас увидел?» И ваш Дух вам покажет вот эту картинку.*

*Аватары Синтеза стоят пред нами, мы вышестоящим телом стоим пред Аватарами. И мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь всем накопленным Синтезом каждого из нас, прям направляем всю концентрацию Синтеза тела каждого из нас Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И мы продолжаем погружаться в Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, открывая наш Хум, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО и просим преобразить каждого из нас и команду в целом седьмым Синтезом ИВО. И, проникаясь каждым ядрышком, каждой клеточкой нашего тела Синтез Синтезом и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО, попробуйте внутренним взглядом увидеть этот процесс, как идёт насыщение, как от Аватаров Синтеза идёт поток Огня и Синтеза. Он входит в Хум каждого из нас и из Хум начинает расходиться по всем нашим клеточкам всего нашего тела. И в теле происходит такая плотность, уплотнённость, может там какие-то ещё состояния внутренние, попробуйте их увидеть, различить.*

*И, проникаясь Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы* ***стяжаем седьмой Синтез ИВО, стяжая План Синтеза седьмого Синтеза, и впитываем седьмой Синтез в тело каждого из нас.*** *Входим в первичную такую организацию или организованность седьмым Синтезом телесно собою. И вот у вас уже есть определённый опыт. Попробуйте сейчас вспомнить, как у вас происходит заполнение, происходило шестым Синтезом, пятым Синтезом. То есть, когда сейчас в ваше тело записываются определённые тезы седьмого Синтеза, идёт определённый импульс этого Синтеза по телу. И вот этот импульс передаёт эффекты седьмого Синтеза, специфики седьмого Синтеза каждой клеточке, то есть в каждую Часть, в каждую клеточку вписывается седьмой Синтез.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем форму Ипостаси седьмого Синтеза ИВО и проживаем на теле, тело облекается некой плотностью. Вот форма — это некая такая адаптивная материя для вышестоящего тела, которая помогает нам в течение двенадцати часов усвоить данный вид Синтеза, данный уровень Синтеза, данную специфику Синтеза и Огня. Здесь идёт сейчас вписывание соответствующих наборов фундаментальностей. Здесь у нас седьмой Синтез будет ракурсом фундаментальности Идея. И вот каждая форма, она предполагает некую реализацию Компетентности, да. Есть форма врача, пожарного, полицейского, военного, то есть здесь форма, вот она как раз предопределяет эту реализацию. У нас форма Ипостаси Синтеза, куда мы входим в реализацию Синтеза. У нас оформилась форма реализации усвоения Компетентного или Ипостаси седьмого Синтеза ИВО седьмым Синтезом ИВО.*

*И вот поразглядывайте форму, она отличается от формы предыдущих Синтезов. И вот почему сейчас делается такой акцент на форму, потому что Дух — это форма. Помните, мы с вами говорили, что форма тела и организация тела как раз Духом подбирается в соответствии с определёнными задачами. И вот наша задача сейчас, войти в седьмой Синтез, усвоить этот Синтез телом, поэтому сейчас идёт оформление более тщательное. И вам показывают этот процесс, когда ваше тело оформляется соответствующей формой для усвоения седьмого Синтеза. Дух оформляется в пространстве, мы сейчас стоим в пространстве зала Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и оформляемся.*

*И глубже сейчас проникаемся, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, попробуйте увидеть внешность Аватаров, увидеть их форму: форму тела, одежда какая на них, причёска. То есть это создаёт определённую некую форму. Посмотрите в глаза Аватарам. У Аватара Синтеза Кут Хуми, у него очень мягкий взгляд, по взгляду его можно узнать в любых реальностях, в любых выражениях. Его взгляд, скажем так, настолько проникновенный, его ни с кем не спутаешь. Учитесь смотреть в глаза Аватарам. И опять же, если бы я видел, что бы я увидел.*

*И вот Аватар Синтеза напоминает нам, что седьмой Синтез — это Синтез Духа, в то же время и Душа, горизонт. Сюда включается Аватар Синтеза, он мастер — психолог. То есть любые вопросы можно прямо на этот Синтез ставить, то, что касаемо вашего Духа, каких-то психических, психологических состояний, Всё это можете закладывать в План седьмого Синтеза, то есть мы помним, что мы на Синтез приходим всегда с определённой задачей, с какими-то вопросами для того, чтобы найти ответ.*

*И вот Аватар Синтеза Кут Хуми предлагает сейчас каждому определить помимо стандартов, ещё те задачи и вопросы, с которыми вы будете работать с вашим Духом на протяжении этого Синтеза. И вот, проникаясь Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, распуская этот Огонь вплоть до физики, входим в ощущение проживания особенностей Синтеза Аватара Синтза Кут Хуми. И вот запомните это Духом, попробуйте, вот как понимаете, как это у вас получается. Подействуйте Духом, впечатлитесь Духом, чтобы Духом вы всегда узнавали Аватара Синтеза Кут Хуми. Потому что бывают моменты, когда нас с физики Аватары вызывают к себе, да. И вот вы понимаете, что на вас идёт фиксация, и вот здесь в этот момент ваш Дух может вам помочь различить, а кто конкретно из Аватаров сейчас фиксируется на вас или вызывает к себе. Вот попробуйте сейчас записать Огонь в Дух.*

*И вот сейчас мы, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом ИВО, мы направляем данный Синтез Синтеза из всех наших Частей Изначально Вышестоящей Аватарессе Фаинь. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Фаинь, мы стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза ИВО. И также, начиная заполняться, эманируем этот Огонь и Синтез Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. И вот сквозь нас проходит два потока Огня и Синтеза Аватара и Аватарессы. И внутренне в центре Хум у нас появляется такая центровка, шуньята Огня. Прям, знаете, так накручивается, уплотняется, увеличивается.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Магнит, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в поддержке, усвоении и реализации седьмого Синтеза ИВО Магнитом Кут Хуми и Фаинь. И вот наше тело Аватары Синтеза в течение двенадцати часов будут поддерживать вот этим Магнитом. Просим развернуть данный Магнит на двенадцать часов седьмого Синтеза ИВО, включая ночные подготовки.*

*И вот в нашем теле начинает происходить бурление или кипение Огня и Синтеза, которое передаётся даже в физическое тело. И мы намагничиваем своим телом более высокую концентрацию Синтеза и Огня и распускаем физическим телом вокруг себя Условия Огня и Синтеза седьмого Синтеза ИВО, распускаем это в сфере ИВДИВО каждого. И, возжигаясь сферой ИВДИВО каждого, заполняясь магнитным Огнём и Синтезом, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы просим преобразить Дух каждого из нас из планетарного Объёма бытия в Метагалактический. Встраивайтесь пока сейчас, как понимаете. Кто вот только к нам присоединился, просто внутренне сейчас расслабляйтесь и встраивайтесь в течение действия, да.*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Ааватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь завершить объём и масштаб Духа в росте и развитии объёма планеты Земля. И просим перевести Дух каждого из нас на масштаб и объём в росте Метагалактичности, минимум 16384-ричный объём Всеизвечной Метагалактики. (Звонок) Дух, он живёт символами и знаками. Классные знаки у нас идут. Просим преобразить в росте на 16 384 объёма Духа Всеизвечной Метагалактики ИВО.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся прямым Синтезом ИВО. И вот сейчас по Образу и Подобию Ипостасью седьмым Синтезом ИВО мы переходим в зал ИВО на 16385 Вечную синтезфизичность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале. И, точно также, возжигая, развёртывая сферу вокруг каждого из нас, сферу ИВДИВО каждого, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и входим, знаете, в такую простоту общения. Вот у Отца всё просто. Мы есмь его клеточки. Мы по праву можем его видеть, слышать, общаться с ним. И вот те внутренние записи и запреты в Духе, которые нам мешают, они ограничивают возможность прямого светского общения с первоисточником жизни.*

*И поэтому мы сейчас отпускаем наш Дух, расслабляем, доверяемся нашему Духу и просто смотрим на Изначально Вышестоящего Отца. Просто смотрим и приветствуем без внутренних каких-то страхов, без внутренних каких-то комплексов, подобострастия, какого-то такого состояния. Приветствуем, как его Часть, как его клетка. И вот посмотрите на Отца, Отец сидит, мы стоим.*

*И он направляет нам своё приветствие, приветствие в Духе, у Отца тоже есть Дух. Попробуйте своим Духом сосканировать Дух Изначально Вышестоящего Отца. Мы говорим, что Дух — это прямое продолжение Изначально Вышестоящего Отца, то есть по сути мы как бы приходим вот в этот первоисточник. И нашему Духу должно быть кайфово в этом состоянии. Попробуйте вот это уловить внутри, расслабиться, довериться, допустить. Помните, мы с вами говорили, что Дух имеет запах, попробуйте сейчас сосканировать вот этот запах в зале Отца, запах Отца. Вот у каждого Человека есть свой запах. Попробуйте почувствовать запах Отца. Отец сейчас эманирует каждому из нас. И вот внутренне сейчас проживается такая статность Духа Отца.*

*И мы, ещё глубже погружаясь в среду Духа ИВО Духом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая, возжигаясь седьмым Синтезом ИВО, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на преображение Метагалактичности и возможности Духа каждого из нас седьмым Синтезом ИВО.*

*Ещё глубже проникаясь, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом. Напоминаю, что принцип слиянности, это принцип Любви. А ваш Дух любит Отца?*

*И вот мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез ИВО, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новый обьём и масштаб Духа. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца правом Воли ИВО завершить любые планетарные масштабы роста, развития и восприятия Духа каждого из нас масштабами планеты Земля. Вот сейчас в зале распустите, отпустите свой Дух из тела, да, станьте Духом, как вы это понимаете. Как ваш Дух выглядит, что это такое? Вот сейчас просто наблюдайте. И мы в синтезе с Духом ИВО, как первоисточником жизни, да, первоисточником Духа каждого из нас.*

***И мы просим Изначально Вышестоящего Отца прямой Волей ИВО завершить какие-либо неисполненные варианты дхармы, которые являются долгом каждого из нас, но не соответствуют данности на сегодня.*** *Ну, например, у кого-то была задача стать хранителем каких-то тайн, каких-то возможностей, научиться фектовать, ещё что-то, то, что сегодня уже не актуально ни для вас, ни для современности. Но в Духе это записано, и запись, она вызывает тяготение долгом. Вы сейчас не ищите, вы не поймёте, вы не различите. Потому что, если сейчас начнёте копаться, что я кому должен, вы притянете внешне на это состояние какие-то долги. Когда есть внутреннее состояние долга, мы притягиваем к себе внешние долги. То есть по жизни мы бываем кому-то должны: банкам, знакомым, ещё кому-то. То есть вот это состояние задолженности формируется записями в Духе.*

*Поэтому просим сейчас у Отца завершить какие-либо варианты фона влияния вот этой дхармы, вот этих записей, которые уже не актуальны на данный момент. И вот посмотрите на состояние вашего Духа, если у вас есть эти состояния, и они сейчас завершены, Дух, знаете, как это, с радостью вздохнул, вздох облегчения внутренний такой. И вот затхлость, стагнация Духа, она у нас появляется, когда у нас есть различного рода ограничения Духа, в том числе долги. Вы можете увидеть долги в этом воплощении, бывает, мы сами себе придумываем какие-то долги в дхарме. Мы так ещё не владеем. Мы говорим « в карме есть такая запись». Мы начинаем в это верить, начинаем в это играть.*

*И Отец сейчас завершает в каждом из нас не актуальную дхарму, которая тяготит наш Дух и не даёт ему переключиться и развиваться на новые Метагалактические масштабы бытия. Дайте Духу сейчас вдохнуть новые масштабы.*

***И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Объёма Духа планеты Земля.*** *Вспоминайте вот эти масштабы, когда мы с вами смотрели. Наш Дух живёт Духом планеты Земля. Вмещаем сейчас весь Дух планеты Земля. И, возжигаясь Синтезом Объёма Духа планеты Земля Духом каждого из нас, развёртываемся. Вот такой сейчас интересный эффект, попробуйте сейчас увидеть, посмотрите из зала Отца на планету Земля. Если вы вместили Дух планеты Земля, вы сейчас увидеть, представить или вообразить, какая она. Мы как будто из зала смотрим вниз и видим планету Земля в её вот этой цельности. И вот Отцу это легко свободно, то есть для него это естественное состояние. И вот для нас это тоже сейчас естественное состояние в нашем Духе, когда мы не ограничиваем сами себя.*

***Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Объёма Духа Солнечной системы****. И, возжигаясь Синтезом Объёма Духа Солнечной системы Духом каждого из нас, мы преображаем Дух на данный Объём. И вот сейчас свободно из зала Отца, усваивая Синтез Объёма Духа Солнечной системы, смотрит на всю Солнечную систему. И вот у нас там какие-то спутники летают, аппараты, Вояджер запускали. Когда он там от планеты к планете летает, пытается пройти сквозь вот эту метричность Солнечной системы. И там вот разная мерность уже. Посмотрите на саму Солнечную систему в масштабе новым Объёмом Духа, как мы её вмещаем, как мы её охватываем.*

***И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Объёма Духа Галактики млечного пути.*** *И из зала ИВО, усваивая это Духом каждого из нас, растягивая, увеличивая объём, масштабность и возможности Духа каждого из нас, «расширяем взгляд, удаляемся от объекта, да». Теперь мы смотрим и охватываем взглядом Галактику млечного пути, внутренним взглядом, не физическим. Охватываем Духом.*

***И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Объёма Духа Метагалактики, усваивая Синтез Объёма Метагалактического Духа каждого из нас.*** *Помните вот этот принцип: «всё нижестоящее входит в вышестоящее, как часть». То есть нижестоящие масштабы Духа входят в вышестоящие, как часть. И вот сейчас мы разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Отца масштабом Метагалактичности нашего Духа.*

***И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16384 Синтеза Объёма Духа Всеизвечной Метагалактики, усваивая этот Объём Духа Духом каждого из нас.*** *И теперь вспоминаем, что мы стоим в зале ИВО на 16385 реальности. Эта реальность над Метагалактикой. И мы сейчас свободно, просто поверьте, допустите это, видим Метагалактику Духом каждого из нас. И вот здесь срабатывает принцип «и по Вере дано вам будет». И вот попробуйте сейчас прожить в теле, знаете, такой интересный эффект парения или, как космонавты в космосе, вот эту невесомость. Или аттракцион, аэротруба есть, когда тело летает, оно как бы парит. Вот так ваш Дух сейчас парит в зале ИВО. Вот это свобода Духа. «Воспаряясь Духом»-- это как? Вот это состояние сейчас в зале ИВО, ваш Дух в это вошёл, когда он свободен в этих масштабах, когда он не ограничен телом, да, когда нет внутреннего какого-то конфликта.*

*И, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в перспективном росте в масштабе Духа каждого из нас Всеизвечной Метагалактики ИВО в росте и формировании нового Лотоса Духа каждого из нас. И вот Дух сейчас это впитывает легко, никакого сопротивления, внутреннее, знаете, такое лёгкое расслабление.*

***И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим отцом, мы стяжаем у Изначально вышестоящего Отца Дух Всеизвечной Метагалактики в Дух каждого из нас****. И мы просим преобразить масштаб, объём, возможности Духа каждого из нас на масштаб, возможности и объём Всеизвечной Метагалактики и более того.*

***И, стоя в зале ИВО, ещё глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем возможности роста и развития Метагалактической нации ИВО и стяжаем прямые Условия ИВО на рост и развитие Метагалактической нации в масштабе Метагалактической нации страны Россия.*** *И вот из зала ИВО мы развёртываемся, и просим Отца развернуть данные Условия по границам России Метагалактический Дух Метагалактической нации Россиян от Калининграда до Владивостока и так по всем границам.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить, минимизировать какие-то влияния, ограничения развития роста эволюции Метагалактического Духа Нации Россиян. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить территорию России в масштабах концентрации и качества среды Метагалактической нации ИВО в развёртке Метагалактического Духа каждого из нас. И так, как мы служим другим, это развёртывается во внутреннем мире.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***просим преобразить Дух России на Метагалактичность роста Духа в перспективном росте и развитии России в Метагалактическую нацию планеты Земля.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО. И, возжигаясь Синтезом ИВО, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаясь в физическое выражение вышестоящим телом. И реплицируем вышестоящим телом в физическое тело всё стяжённое и возожжённое. Преображая Дух физически каждого из нас, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в сферу вокруг планеты Земля, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Бурятия и фиксируем в сферу ИВДИВО каждого в сфере вокруг каждого из нас. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО Метагалактического Синтезкосмического Энергопотенциала Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь Энергопотенциального Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Янькова Валентина.*

**1 часть**

**03:19:38-03:57:00**

**Практика 2. Явление Лотоса Духа каждого из нас в новом 4096-ричном строении. Творение и синтезирование Метагалактического Всеизвечного Лотоса Духа каждого из нас. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 4096 видов Духа.****Стяжание четырёх печатей: Печать Человека, Печать Компетентного, Печать Полномочного, Печать Синтезкосмической реализации каждого из нас.**

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас внутри каждого из нас. И вот сейчас возожгите сферу ИВДИВО каждого. То есть это сфера, которая вокруг вас фиксируется. И распустите свой объём Духа в теле, в сфере, то есть отпустите свой Дух в свободное парение. Попробуйте прочувствовать то пространство, которое развёрнуто сейчас вокруг каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и всей концентрацией Огня и Синтеза каждого из нас мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-ю реальность Сиаматики Есмики Синтезной Всеизвечной Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями седьмого Синтеза в форме телесно собою.*

*И, возжигаясь всем Огнём и Синтезом каждого из нас, мы направляем всю концентрацию Огня и Синтеза Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и сейчас разворачиваем сферу ИВДИВО каждого по границам зала. И настраиваемся нашим Духом на Дух Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, знаете, так щупаем или ощущаем это пространство и масштаб зала, то есть сонастраиваемся вот с этим масштабом своим Духом. Ни взглядом, ни пониманием, ни там ещё какими-то характеристиками, а вот именно Духом. Посмотрите с позиции Духа на этот зал. И, знаете, такое примечание, Аватар говорит сейчас, что, если мы смотрим Духом, то зал нам не кажется таким большим, как, ежели, мы смотрим с нашей какой-то другой позиции наблюдателя. Иногда мы выходим, и зал просто огромаднейший. А вот переключитесь на взгляд Духа, и зал в нормальных масштабах. Добегайте своим Духом до границ зала, почувствуйте их.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО, и просим развернуть явление Лотоса Духа каждого из нас в новом 4096-ричном строении Лотоса Духа каждого из нас. И сейчас пред каждым из нас разворачивается голограмма Лотоса Духа. Вот это Эталонный Лотос Духа каждого. Это такая проекция в воздухе. Представляйте, «если бы я видел, то что бы я увидел». Тренируемся, и вот сейчас на этой проекции начинают высвечиваться элементы Лотоса. Вот сейчас идёт такая подсветка, знаете, или акцент на зерцало. Смотрим. И вот сейчас нам публикуются даже параметры этого зерцала. Для Духа это тоже важно: размеры, количество слоёв зерцала, дальше включаются лепестки, возжигаются. И вот посмотрите, они полупрозрачные. Это матрица, то есть очень тонкая такая материя, но она имеет своё свечение. То есть они не одного цвета. В каждый лепесток записан свой вид Духа, своя программа развития. И вот посмотрите, эти лепестки, как они движутся, как колышутся, это один ряд или несколько рядов. И вот плавно перетекают под взглядом, да на кончике. Посмотрите на капли Воли, какого они цвета.*

*Дальше мы смотрим в центровку, смотрим на тело Духа, которое стоит на ядре Воли. Посмотрите, какое это тело. И вот это ядро Воли, оно издаёт такое свечение, знаете, как пульсация, как поля расходятся, полевое такое свечение. Посмотрите, тело Духа по отношению к лепесткам, оно какое? Лепестки больше тела. Это строение вашего тела, эталонного. Ни какого-то абстрактного, ни чьего-то там, это ваш Лотос, ваше тело, как голограмма, как проекция.*

*Вам показывают, сейчас мы это будем стяжать. Посмотрите на ваше Тело Духа, какое оно? Какой вы в Духе? Как вам: нравится, не нравится, всё должно нравиться. И вот сбоку появляется параметраная характеристика, то есть там все циферки прописываются, да, размеры. То есть у каждого это индивидуально, в зависимости от масштабов вашего Духа, то есть какие-то специфики, свойства. И вот сейчас там светятся печати. На зерцало посмотрите, вот идёт такая подсветка от этих печатей. Это может быть, знаете, как сектора, что-то высвечиваться может быть, да. Могут быть, как дорожки, на грампластинках были такие бороздочки, что-то такое можете увидеть. Можете видеть записи какими-то символами, знаками, буквами, вот что-то в этом варианте может быть.*

*Знакомимся с нашим Лотосом. И вот сейчас смотрим: через всё зерцало формируется или разворачивается, высвечивается Столп Лотоса Духа. И в центровке красной нитью, как это светящаяся Нить Синтеза идёт, которая проходит через оджас, то есть она входит в наше тело. Сквозь оджас проходит по позвоночнику, выходит через третий Хум, далее в ядро Воли. И вот в оджас, посмотрите на голову ядро Воли Всеизвечного Лотоса Духа каждого из нас. Это, знаете, управляющий центр Лотосом Духа, когда мы мысленно можем руководить нашим Лотосом, оперируя Духом. Вот здесь идёт фиксация* ***Я есмь****. Впитываем эту голограмму в тело. Знаете, так можно сделать шаг в неё, и она в вас входит, а можно силой мысли притянуть, впитать её в Хум. И мы разворачиваем эту голограмму в сфере вокруг каждого из нас, в сфере ИВДИВО каждого.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за данный обзор, за данные знакомства и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал ИВО Всеизвечной Метагалактики 16385-ю Вечную синтезфизичность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями седьмого Синтеза в форме. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО, и просим ввести каждого из нас в преображение Лотоса Духа каждого из нас.*

*И мы сейчас в зале Отца разворачиваем Лотосы Духа каждого из нас, которые действуют в каждом из нас на данный момент. У кого-то 22-лепестковый, у кого-то преображённый. У кого какие сейчас, просто возжигаемся и под стопами развёртываем, то есть мы своим телом становимся в этот Лотос босыми ногами. И вот сонастройтесь с этим Лотосом, посмотрите какой размер зерцала сейчас на данный момент в вашем Лотосе, сколько лепестков, сколько из них активны, Попробуйте почувствовать физически стопами ваших ног ядро Воли, то есть, какое ощущение у вас в стопах, в ямочке между стоп. Ощущается этот шарик, не ощущается, попробуйте его прожить.*

*И мы сейчас синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы просим развернуть творение и синтезирование Метагалактического Всеизвечного Лотоса Духа каждого из нас, и стяжаем новое зерцало в Лотос Духа каждого из нас с 4096-ю слоями, и просим развернуть зерцало вокруг каждого из нас. И мы стоим сейчас в центровке зерцала босиком и, впитывая предыдущее зерцало Лотоса Духа, действующего до этого, возжигаемся новым зерцалом.*

*И вот Дух любит масштабы, любит размеры, точность, поэтому попробуйте сейчас Духом охватить масштабы зерцала: поменялись они или не поменялись. Не увеличились.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть 4096 лепестков Лотоса Духа вокруг каждого из нас, расположив их необходимым иерархическим образом от первого лепестка Лотоса Духа до 4096-го. И такое количество лепестков, оно располагается рядами, то есть ярусами, слоями, да. Есть те, которые ближе к нам, есть крайние ряды, которые как раз таки завершаются границами зерцала. Максимально может быть семь рядов, и у каждого здесь по своему, но в один, точно, нет. Один лепесток — один вид Духа, один вариант действия развития эволюции Духа.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим взрастить 4096 лепестков Духа каждого из нас, насытив каждый лепесток соответствующим объёмом Духа. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 видов Духа: в каждый лепесток соответствующий вид Духа, И, заполняясь 4096-ю видами Духа каждого из нас, в основании каждого лепестка просим зафиксировать соответствующее ядро Воли. И стяжаем капельки Воли на вершине каждого лепестка, стяжая 4096 капель Воли в основании 4096 ядер Воли, то есть капли Воли -- на кончиках лепестка, ядра Воли -- в основании лепестка.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Синтезов ИВО и просим развернуть строение лепестков Лотоса Духа, как 0это видит Изначально Вышестоящий Отец, с оформлением видов Духа каждого из нас. И мы впитываем предыдущие действующие лепестки Духа предыдущего Лотоса, как новые обновлённые лепестки Всеизвечного Духа, действующего в каждом из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать тело Духа каждого из нас в новом объёме 4096-ти видов Духа, и просим взрастить тело Духа каждого из нас в центровке, стяжая Эталонное тело Духа каждого.*

*И далее в тело Духа начинают притягиваться лепестки Лотоса, укутывать его. И мы телом впитываем из каждого лепестка соответствующий вид Духа. Вот этим идёт взрастание нашего тела Духа, и мы учимся применять лепестки Лотоса Духа. Лепесток может полностью укутать тело, может только дотронуться. И вот этим взаимодействием с лепестком у нас идёт как раз уплотнение тела Духа в соответствующей концентрации тела Всеизвечного Духа ИВО, который Отец нам развернул в данном Лотосе. Проживаем это телом.*

*Мы возжигаемся, проникаемся, и каждый Дух даёт свой заряд, каждый лепесток передаёт в тело Духа заряд, объём, пространственные характеристики, скорость действия Духа каждого из нас, динамику Духа, качество Духа. И вот наше тело, оно становится не таким, знаете, жёстко каким-то зафиксированным, а оно становится пластичным. То есть, когда происходит вот это взаимодействие с лепестком, произошла запись в тело, то есть запись вида Духа, и наше тело постепенно начинает быть таким пластичным. Вот попробуйте сейчас этим телом подействовать в вышестоящей реальности. И если вот были какие-то заструктуренности, и какие-то такие моменты вы проживали в теле Духа, что у вас где-то что-то есть, что-то сидит, да, то в предыдущей практике мы с вами завершали дхармические записи. Они тоже дают свои блоки определённые, да. Сейчас вот идёт такое: перезапись, да, или оформление тела Духа. Попробуйте вот эту пластику уловить в Духе. Дух, он пластичным должен быть. Он не должен быть кондовым, таким вот, знаете, жёстко фиксированным.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 пламени в отображении 1024-х Частей в основании ядра Воли под стопами ног. И, стяжая ядро Воли с 1024-я пламёнами, становимся, ощущаем босыми ногами тело Духа, ядро Воли каждого пламени и начинаем вот впитывать пламя телом. И вот специфика пламени -- это ротация огнеобразов. Огнобразами у нас строится материя, то есть пламенем мы переплавляем нашу материю, наши какие-то заструктуренности. То есть вот, стоя в этом количестве пламён, 1024 пламени, да, у нас происходит вот это пахтание внутри нас материи, то есть наша материя становится пластичной, подвижной, гибкой. То есть, есть такое выражение «гибкие Духом», да. Нам надо войти вот в это состояние, когда мы гибки Духом, когда мы пластичны Духом. Прожигайте пламенем, впитывайте это пламя собой. Это не физический огонь, это не горение на костре, это другой процесс. Это идёт внутреннее переплавление нашей материи. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца переплавить, перестроить матрицу Духа в теле Духа каждого из нас в новом объёме Духа, впитываемого, действующего в Лотосе Сердца каждого в росте и развитии Человека Всеизвечной Метагалактики. И вот проживаем такой объём пространства, он разворачивается вокруг Лотоса каждого из нас ракурсом Всеизвечной Метагалактики с фокусировкой на каждого из нас.*

*И мы вспыхиваем телом Духа, ядром Воли, лепестками, вспыхиваем 1024-ричным пламенем. И, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез ИВО, мы стяжаем в оджас ядро Огня Духа ИВО и просим пробудить оджас каждого из нас, пробудить разум каждого из нас ядром Огня Духа ИВО. И мы впитываем в оджас ядро Огня Воли Духа ИВО. И просим преобразить головной мозг каждого из нас, вспыхивая ядром Огня Воли Духа каждого с развёрткой единения с Духом ИВО перенастройкой всех синапсических связей в головном мозге и в теле каждого из нас. Вот вы знаете, такая ясность или свет в голове появился, как будто заливает светом. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые некорректные состояния Духа каждого из нас, мешающие дальнейшему развитию взрастания эволюцией каждого из нас.*

*И стяжаем Синтез ИВО, преображаясь телом Духа с ядром Огня Воли Духа, вспыхиваем им. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Столп Духа ИВО на всё зерцало, где Изначально Вышестоящий Отец разворачивается своим Духом и проявляется в нашем Лотосе Духа. И вот мы погружаемся сейчас в Дух ИВО, и здесь идёт, знаете, вот такое постепенное заполнение, то есть на нас идёт вот эта фиксация. И вот мы прям, знаете, включаемся в Дух ИВО, то есть сливаемся с этим Духом, входим в эту слиянность, в это единение. И каждому из нас сейчас Отец передаёт, реплицирует Эталонные виды записи Духа, индивидуально развёрнутые для каждого из нас. И мы впитываем Эталонные записи Духа в росте и развитии индивидуальности каждого Человека Всеизвечной Метагалактики, и возжигаемся Столпом Духа.*

*И далее в центровку Столпа Духа мы стяжаем Нить Синтеза ИВО, просим развернуть её сквозь ядра Синтеза каждого из нас осью в позвоночнике, сушумне, выходящей, фиксирующейся всем Столпом Духа под стопами ядром Воли. Сейчас в позвоночнике можете прожить физически или тепло или холодок такой. Это всё от восприятия зависит.*

*И, возжигаясь Нитью Синтеза Столпа Духа каждого из нас сквозь позвоночный столп каждого и взрастая Духом ИВО, стяжаем два Синтеза ИВО. И, возжигаясь, преображаемся. И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть на зерцале Лотоса Духа Печать Судьбы каждого. Просим завершить, преобразить негативные действия, ситуации в судьбе каждого из нас. Сейчас можно к Отцу обратиться. Если у вас есть какие-то личные особенные специфики, вопросы или что-то ещё, просите.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, вдохновляясь Духом ИВО, развернуть Печать Судьбы каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем четыре печати: Печать Человека, Печать Компетентного, Печать Полномочного, Печать Синтезкосмической реализации каждого из нас.*

*И вот, стяжая четыре Печати, просим преобразить и направить наш Дух на новое развитие каждого из нас четырьмя видами реализации: Человеческой, Компетентной, Полномочной и Синтезкосмической.*

*И, стяжая пять Синтезов ИВО, с учётом Печати Судьбы, возжигаемся, преображаемся. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца активировать Лотос Духа каждого из нас, его действие психодинамики явления Духа каждого. И сейчас мы своим Лотосом сливаемся с Лотосом ИВО, встраиваемся как часть Лотоса Отца. И Отец сейчас реплицирует нам свои лучшие явления, вплоть до записи на зерцале, направления стратегии развития каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем План Синтеза Человека Всеизвечной Метагалактики каждым из нас, прося его развернуть на зерцале и записать в матрицы, ячейки зерцала, слои зерцала каждого из нас для последующих стратегических реализаций Духа каждого. Вот сейчас, впитывая данный План Синтеза в зерцало, сейчас зерцало активируется. И можно увидеть сейчас под стопами или прожить: зерцало начинает двигаться или так закручиваться, происходит такое вот движение. Причём, каждый слой может вращаться со своей скоростью. Такое вот многослойное многомерное движение.*

*И вот наш Дух приходит в новую динамику движения этим. Вот, когда Дух начинает двигаться в таком вот ритме, у нас растёт концентрация или плотность Духа в каждом из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, впитываем Лотос Духа в наше тело, продолжая динамику действия Духа в теле. И, стяжая Синтез ИВО, Отец передаёт сейчас нам состояние радости. Мы впитываем это состояние телом каждого из нас. И, стяжая Синтез ИВО, преображаемся Синтезом ИВО.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вмещаем в тело Лотос каждого из нас. Возвращаемся в физическое тело, развёртывая в теле Лотос Всеизвечного Духа, эманируем всё стяжённое возожжённое в сферу вокруг планеты Земля, эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Бурятия, эманируем в сферу ИВДИВО каждого и с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО Метагалактического Синтезкосмического Энергопотенциала Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь Энергопотенциального Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Янькова Валентина.*

**2часть**

**00:33:20-00:59:46**

**Практика 3. Практика-тренинг с зерцалом, лепестками Лотоса Духа с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.**

*Возжигаемся. Возжигаемся* *всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, проникаясь ипостасностью Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся седьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Лотосом Духа. Мы сейчас его не разворачиваем, а просто в теле его возжигаем. Возжигаемся телом Духа.*

*И вот сейчас, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, в синтезе с Аватарами и в активации Духа каждого из нас в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас с нами, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-ю реальность Сиаматики Есмики Синтезной Всеизвечной Метагалактики. Встаём пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасью 7-го Синтеза в форме. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим* ***преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию умения действовать с Лотосом Духа*** *каждого из нас в преодолении, проработке, накоплении положительных вариантов дхарм каждого из нас.*

*И, проникаясь всем Духом, Синтез Синтезом, Синтез Праполномочием Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь* ***научить нас тонким граням между реальным действием самого Духа и какими-то нашими привычными действиями, состояниями Духа.*** *Вот эта грань между реальностью и привычками, чтобы мы это могли различать. Вот такое знаете понятие, как истинность момента. Вот это: либо реальность, либо иллюзия.*

*И мы сейчас стоим в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот разворачиваемся прямо в зале Аватаров своим Лотосом Духа под стопами. Обувь у нас растворяется, мы становимся босиком на зерцало. Вот можете прямо ножками сейчас физически, прямо знаете так, знаете потоптаться на зерцале, чтоб ваша физика прожила реальность зерцала, реальность ядра, на чём вы стоите. Попробуйте вот прямо там вышестоящим телом сделать несколько вот таких движений. И поощущайте, как ваша физика, что под стопами происходит? Там либо покалывание, либо загорелись стопы, у кого-то бывает, что эффект, наоборот, прохладности, у кого-то горят, знаете, как на углях стоят. Топчемся, прямо перебираем ножками.*

Из зала: Прямо, как вы говорили, ямочка между стопами, прямо упирается*.*

*Да. Доводите сейчас до оджаса. Вот это вот* ***целеполагание, оно для Духа очень важно.*** *Вот если у Духа есть целеполагание, ему вообще никто и ничто не может помешать. И вот Дух, он не отвлекается от Отца.*

*И вот теперь смотрите, стопами мы сейчас утвердились на зерцале, мы его почувствовали реально, зерцало. И теперь мы начинаем медленно погружаться в само зерцало, погружаемся до уровня Я-Есмь в центре головного мозга, где-то по горизонту глаз. Погружаемся, тело окунается вот в эту многомерность, вот в эту густоту вот этих матричных записей. Вот тело может всё это проживать, спокойно опускаемся, доверяемся «не моя воля, а твоя Отче». И* ***телом Духа спокойно, мягко мы погружаемся в зерцало*** *до уровня глаз. Там у нас глаза открыты. И вот, погрузившись, сейчас смотрим: перед нашими глазами стоит какая-то печать, то есть эта вот активная печать наша, у каждого своя.*

*И вот мы сейчас с этой печати начинаем считывать, какие события будут происходит в нашей жизни. Вы знаете печать Человека, печать Компетентного, Полномочного, Синтезкосмического, у нас есть разная подготовка. То есть, те кто только вот идёт первым курсом, у вас, скорее всего, там, хотя и не факт, но больше, наверное, печать Человека. Кто Должностно Полномочные, у вас может сработать любая печать. Эта может быть не только ваша жизненная ситуация, это может быть ваша ситуация по служению, по вашей полномочности. И вот сейчас Аватары нам помогают, то есть направляют вот из этой печати в Я-Есмь событийность этого момента, а Я-Есмь, оно начинает расшифровывать. Вот в перспективе вот эта ситуация, она ожидается. Вот то, что накоплено сейчас зерцалом на данный момент каждым из нас. И вот, на что реагирует эта печать? И вот на* ***печати фиксируются, знаете, узловые моменты****, и это не обязательно вот прямо произойдёт 100%, ну вот тенденция того, что произойдёт, уже начинает формироваться.*

*И вот,* ***погружаясь в эту ситуацию, вы становитесь управленцами этой ситуации*** *сейчас. Осознаём эту ситуацию. Сейчас мы как часть Отца, спрашиваем у Отца: «Эта ситуация устраивает нас? На что нам вот эта ситуация? На развитие, на преодоление, на радость, счастье». Спрашиваем: «Что это за ситуация?». И смотрим, как мы её воспринимаем, да? Здесь просто пугаться не надо, если вдруг вы там что-то увидели, что, знаете, вот такое, предупреждён, значит вооружён. То есть нам нужно увидеть суть этой ситуации, для чего она нам дана. Помните, что её надо прожить, возможно, она физически не будет проявлена. Спросите, уточните у Отца: «Это преодоление, это отработка? Можно ли минимизировать эту ситуацию, или если наоборот это хорошая ситуация, можно ли её усилить?». Может быть, вам надо этим вырасти, вырасти в чём? Вот чем сложнее ситуация, тем выше ваш рост Духа. Хорошо, то есть печать, ситуация в голову, у нас идёт голограмма, осознание, теперь мы медленно поднимаемся сразу на зерцало.*

*И вот, стоя на зерцале ножками опять на ядре, мы утверждаем, перед нашими глазами разворачивается печать Посвящённого. И теперь смотрим вот на эту печать. И вот сейчас просто отпустите, даже не напрягаясь, прямо в центре печати, то есть стоите в центре печати, вы видите цифру. Запомните эту цифру. Первая, которая пришла в голову. Глаза напрягать не надо, доверьтесь своему Духу, он вам всё подсказывает там. Вот это количество, вот эта цифра, это количество ваших Посвящений во всех ваших воплощениях.*

*А теперь вот* ***взглядом Посвящённого, вот с учётом всех ваших Посвящений посмотрите на ту ситуацию****, которую вы видели в зерцале. Попробуйте осознать её вот с этой позиции, вот с этого взгляда. Опять, если у Посвящённого в жизни нет сложных ситуаций, значит, Посвящения не работают. Вот, чем больше сейчас у вас эта цифра этих ваших Посвящений, чем в вашей жизни больше будет разворачиваться сложные ситуации или разворачиваются, то есть анализируйте свою жизнь. Кто-то разбирается радостно, видели бы вы сейчас свои лица, всё-таки вы счастливые люди.*

*У Посвящённого это пакость в материи, вот ребята, вот так оно и есть. Когда он перепахтывает материю, когда он её преображает. На самом деле, это высокая честь у Посвящённого, это не значит, что ваша жизнь должна обрасти одними неприятностями, что там от одного в другое. Нет, каждое преодоление, оно влечёт за собою результат вершения каких-то, знаете, новых таких масштабных событий, ситуаций. Вот Посвящённому всегда этого мало, он прямо, знаете, ищет куда бы ему ещё войти, во что-то, не знаю, зайти в какие-то сложности так, чтоб вот этим вырасти, преодолев. Хорошо.*

*Теперь дальше, Аватар Синтеза Кут Хуми сейчас нам показывает один из лепестков, то есть мы пока в Лотосе стоим. И вот телом Духа, вот сейчас попробуйте этот лепесток зафиксировать, вычислить, сосканировать. Какой лепесток на вас фиксируется. Если вы перед собой не видите, погрузитесь вашим телом вправо, влево, может быть назад. То есть прямо* ***действуйте, пластику тела Духа почувствуйте****, то есть не стойте колом. Вы стоите в пламенах, не забываете да, и ваше тело, оно должно быть пластичным, разминаемся в нём. И вот мы настраиваемся сейчас своим телом Духа на этот лепесток, то есть в нашем теле Духа мы выявляем, скажем так, тот вид Духа, который соответствует виду Духа лепестка, то есть происходит такая вот сонастройка. Подходим к лепестку. И знаете, такая концентрация тела, и мы таки входим, вот прыжок в этот лепесток, погружаемся, как в воду ныряете.*

*И вот, когда вы нырнули, вы оказались в другом пространстве, вот знаете такой переход, раз. И вот вы можете увидеть либо голограмму этих ситуаций, либо вы нырнули в саму ситуацию, само действие, которое, то есть мы участники этого действия. И вот сейчас своим Духом,* ***именно Духом, не глазами, не мозгами, не мышлением, никакой другой частью, мы начинаем распознавать эту ситуацию****. И вот мы её прямо, знаете, Духом расшифровываем эту ситуацию. Она прокручивается, образами возникает, и вы начинаете что-то вспоминать. То есть, вот здесь ваша дхармическая запись, я не знаю какая. Может быть положительная, может быть не очень. Вот сейчас возжигаемся всеми своими Посвящениями, и смотрите объективно Посвящённым на это. Она может быть из вашей вот этой жизни, где-то кому-то что-то не так сказали, где-то не так сделали или наоборот что-то сделали, помогли, а может быть вообще какие-то в древности. Вы себя там каким-нибудь знаете древним, древним человеком, а может быть вообще каких-то иных цивилизаций, в космосе где-то вы там летите, на какой-то планете. Она может быть какого-то глобального масштаба, также может быть в быту, бытийная. Там ситуация отношений, ситуация любви, каких-то взаимоотношений между людьми вот, не знаю. Может вам показывают человека, на которого ваш Дух реагирует. Сканируйте, тренируйте тело Духа. Вот здесь мы понимаем, что вот этот* ***лепесток Аватар Синтеза нам не случайно показал****. Значит, вот как раз эта* ***ситуация, она значима для нашего Духа в этом воплощении.***

*Заканчиваем, не вытягиваемся. Теперь делаем шаг, выходим назад из лепестка обратно на зерцало. И вот прямо, стоя на зерцале, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Если вам ситуация не понравилась, каким-то образом вы считаете, что она влияет на вашу ситуацию сейчас. Просите прощения у Изначально Вышестоящего Отца, и просите либо завершить эту запись, или стяжайте новый объём Воли, чтобы это преодолеть, чтобы это можно было пройти достойно. То есть спрашиваете у Отца, что можно сделать. Слушайте Отца, выбирайте, что сделать.*

*Если у вас красивая дхармическая запись, прямо вам она очень понравилась, просите Отца усилить, преобразить и продолжить созидательный процесс данной дхармы. И теперь, стоя в центре на зерцале телом Духа, сейчас обратите внимание на состояние Духа. Вот есть вот это состояние радости Духа, что на него обратили внимание, что им занимаются, что ему вот дают, вот это право управления. То есть* ***здесь не тело руководит, и тело главное, а что здесь Дух в своих правах, в своей свободе****, он* ***начинает вот реализовываться****.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***возжигаем в центре зерцала Столп Изначально Вышестоящего Отца****, то есть прямое явление Изначально Вышестоящего Отца.* ***Тело Духа у нас стоит в центре****. И мы возжигаем* ***Нить Синтеза, где все наши ядра в вертикальном Столпе****. И вот, возжигаясь Нитью Синтеза, возжигаясь Столпом, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми показать тексты станц, касающихся нашей жизни. Мы стоим внутри Столпа. И Столп сейчас, знаете,мгновенно превращается вот такое, проявляются вот эти записи, буквы, могут быть символы, могут быть нерусские буквы, непонятные вам записи на каких-то старинных языках. Попросите преобразить эти записи, чтобы они были вам понятны. Опять же, не напрягайте ваши глаза физически, считывайте менталом, мозгом, ощущением, чувствами, воображением, чем угодно, только глаза не напрягайте, не увидите.*

*И вот Духу эти записи они понятны, по сути, и по смыслам, вгружайтесь в это. И здесь есть записи, как вашего будущего, и также, знаете, эпохальные записи, которые влияют на всю вашу жизнь. И вот это влияние, оно до тех пор, пока вы его не распознаете,* ***как только вы его начинаете распознавать, вы начинаете вот этим управлять****. Вот попробуйте сейчас что-нибудь расшифровать, какой-то смысл, суть, идею, записи. Трудитесь, пробуйте. И вот среди всех этих многообразий символов, какая-то прямо конкретная фраза, или набор букв, символов, оно прямо высвечивается, и вы сейчас её притягиваете силой мысли, впитывайте её в головной мозг, в Я-есмь. В голове её вы точно расшифруете.*

*И мы сейчас возжигаемся Нитью Синтеза в центровке Столпа. И вот в Нити Синтеза опять фиксируется номер, скорее всего один из семи. Ну, может быть до 16, то есть любая цифра. И вот эта цифра, она обозначает номер Синтеза, на который каждому из вас нужно обратить внимание. Вспоминаем сразу, что Синтез, он управляет Духом. Для Духа важен именно вот этот Синтез, эта запись, это качество Синтеза. Поэтому запомните эту цифру, потом придёте, посмотрите, что это за Синтез, какие там стандарты, какие части, частности и так далее. И вот* ***именно этот Синтез поможет вам откорректировать или преобразить вашу запись в Духе или ваш Дух.*** *Поэтому на каждом Синтезе, эта тема, вот прямая теза Синтеза, которая записывается в Дух. Всё, компактифицируем Лотос в тело.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ю вечную синтезфизичность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом* ***обновлённым Духом в*** *каждом из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца поддержать наши устремления, и направить нас на проработку положительных, полезных, качественных дхармических записей Духа в каждом из нас. С повышением способностей, свойств и качеств, специфик работы Духа в каждом из нас, с повышением компетенции Духа каждого из нас в минимизации любых дхармических накоплений, не полезных для нас. Ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО в сферу вокруг Планеты Земля, эманируем в сферу ИВДИВО каждого, эманируем в подразделение ИВДИВО Бурятия и эманируем в сферу ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО Метагалактической синтезкосмической САПФС ИВО ИВАС Иосифа, ИВДИВО-секретарь пфс синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Маншеева Татьяна. Сдано Кут Хуми: 02.06.25*

**2 часть**

**01:05:06-01:31:12**

**Практика 4. Стяжание Рождения Свыше Всеизвечной Метагалактикой. Стяжание Атмического тела и Человека Всеизвечной Метагалактики. Перевод четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас из Октоизвечной Метагалактики или любой другой во Всеизвечную Метагалактику***.*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом. Проживаем сейчас действие Лотоса, действие нашего Духа, вот эту динамику внутреннюю, как движется наш Дух.*

*И, возжигаясь всем Огнём и Синтезом, Волей и Духом каждого из нас, возжигаясь 7 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И переходим в Зал ИВДИВО 16 320 реальность Сиаматики Есмики Синтезной Всеизвечной Метагалактики.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести нас в Новое Рождение, Рождение Свыше Всеизвечной Метагалактики наделением космическими выражениями ракурсом Всеизвечной Метагалактики с развёртыванием Космической Силы каждого из нас, Космического Столпа, Космического Магнита, Космического ИВДИВО вокруг каждого из нас.*

*И, возжигаясь, проникаясь, стяжаем 7 Синтез Синтезов и 7 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас. Возжигаемся, проникаемся Взглядом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь сопереживанием этим Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Вечная синтезфизичность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 7 Синтеза в Форме в активации Лотоса Духа каждого из нас. И, разворачивая в Зале Изначально Вышестоящего Отца Лотос Духа каждого из нас, опять становимся ногами на зерцало. То есть прямо нахаживаемся, отрабатываем до автоматизма действия в Лотосе Духа. То есть – только подумали – хоп, так Лотос развернулся, лепесточки вокруг вас, ножки на зерцале. Активация идёт тела, активация Я-есмь в оджасе.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стоя в Лотосе Духа, мы стяжаем Рождение Свыше. И просим наделить каждого из нас Образом Всеизвечной Метагалактики. И мы стяжаем и развёртываем Образ Всеизвечной Метагалактики Лотосом Духа каждого из нас с отражением космоса Всеизвечной Метагалактики Лотосом Духа каждого из нас лепестками на зерцале, то есть Всеизвечная Метагалактика отражается сейчас во всём Лотосе Духа, везде. Проникаемся Столпом Духа Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Космически Всеизвечный Дух Изначально Вышестоящего Отца в насыщенности Космическим Лотосом Духа Всеизвечной Метагалактики каждого из нас, в отражении всего космоса и психодинамики Всеизвечной Метагалактики каждым из нас и синтезом нас в преображении Духа каждого из нас.*

*И стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца Всеизвечной Метагалактики в Монаду и в Образ Изначально Вышестоящего Отца в физическом выражении каждого.*

*Мы стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас вмещением, явлением и выражением Образа Изначально Вышестоящего Отца Всеизвечной Метагалактики каждым из нас. Смотрите, как входит, с какими звуками* (на заднем плане звучит динамичная и низковибрационная, грохочущая музыка). *Это отражение космоса сейчас. Как бы вы к этому не относились, вот это наше внутреннее состояние в Духе во Всеизвечном Космосе. Смотрите, с грохотом ввалились.* (Смех в зале)*. Хорошо. Вдохновляемся самим Образом Изначально Вышестоящего Отца и Всеизвечным Космосом. Чувствуем сейчас, как наше Тело Духа в потоке вот этих вот космических огнеобразов записывает эти огнеобразы, субъядерность, уплотняется. И вот Тело Духа, оно, знаете, становится проявленным во Всеизвечной Метагалактики. То есть оно за счёт вот этой плотности, вот этой оформленности становится даже похожим на наше физическое тело. Ну да, слово такое – «проявленным» оно становится.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Рождение Свыше Всеизвечной Метагалактикой каждому из нас, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Всё. Родились. Просим Изначально Вышестоящего Отца наделить и ввести нас в Новое Рождение ракурсом Всеизвечной Метагалактики. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16384 Ядер Огня и 16384 Ядер Синтеза, стяжаем 16384 аннигиляционных Синтезов. И просим развернуть процесс аннигиляции Ядер Огня в Ядрах Синтеза каждого из нас. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией Синтеза на каждый процесс Ядер Огня и Ядер Синтеза в их взаимодействии.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем синтезирование всех Ядер Огня и Синтеза в одно центральное Ядро Огня Синтеза Всеизвечной Метагалактики в теле каждого из нас в отражении всей Всеизвечной Метагалактики на каждом. И, возжигаясь, вспыхиваем Телом Ядром Огня Синтеза Всеизвечной Метагалактики, вспыхивая Лотосом Духа каждого из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца настроить Лотос Духа каждого из нас на восприятие Всеизвечной Метагалактики. Дух воспринимает масштабы.*

*И Отец сейчас разворачивает свой Лотос Духа. Вот посмотрите, какой Лотос у Отца. Он гораздо больше, чем наш. И наши входят сейчас в этот Лотос как Часть. И вот мы сейчас, стоя своим Лотосом в Лотосе Изначально Вышестоящего Отца, Отец разворачивает свой Лотос как бы, знаете, переносит нас в открытый Космос. И мы вот настраиваемся на вот этот открытый, естественный космос Всеизвечной Метагалактики нашим Духом. Проживаем окружающую эту среду, проникаемся. И знаете, почувствуйте это дыхание Космоса, пульсацию Звёзд, Планет, Галактик. Духом чувствуем, Духом. И вот входим вот в это, знаете, созвучие с Метагалактикой нашим Лотосом. То есть, настраиваясь вот в этот ритм с Лотосом Отца, вспыхиваем вот этой вот фиксацией Всеизвечной Метагалактики на каждом из нас на Лотос Духа каждого из нас, в постоянном действии Лотосом Духа каждого из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум в Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас и Дух каждого из нас на явление Всеизвечной Метагалактики и внутренний космос в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся. Преображаем наш внутренний космос.*

*И ещё глубже синтезируясь с Лотосом Духа Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Лотоса Духа каждого из нас. И впитываем, впечатываем Образ Всеизвечной Метагалактики, которая действует внутри Космосом каждого. Хорошо. Впитываем Лотос в тело.*

*Сейчас становимся в Форме пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Космическую Силу Всеизвечной Метагалактики, насыщаемся Силами Всеизвечной Метагалактики на каждом из нас. И сила даёт нам состояние Могущества. Далее стяжаем и возжигаемся Космическим Столпом Всеизвечной Метагалактики*

*И разворачиваем Космический Столп вокруг нашего тела. И вот разворачивается эта огнеобразная, субъядерная среда Всеизвечной Метагалактики на каждого из нас Столпом.*

*Стяжаем и возжигаем Всеизвечный Космический Магнит. И внутри начинает разворачиваться Ось Нити Синтеза сквозь Космический Столп явления каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Космическую Сферу ИВДИВО вокруг каждого из нас соответствующими характеристиками, параметрами, пространства, времени, скорости, вещества, всех видов фундаментальностей, соотносящиеся с Всеизвечным космосом Всеизвечной Метагалактики.*

*И, возжигаясь этими 4 явлениями каждым из нас, Космической Силой, Космическим Столпом, Космическим Магнитом, Космическим ИВДИВО, мы стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим нас взрастить и развернуть новые качества, свойства, способности, возможности, таланты, характеристики каждого из нас ракурсом Всеизвечной Метагалактики и более того, как видит это Изначально Вышестоящий Отец на следующем этапе нашего развития. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И вот в концентрации сейчас Всеизвечной Метагалактики на каждого из нас мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть новое Атмическое явление каждого. Стяжаем Атмический Огонь каждому из нас. И вот этот Огонь начинает вспыхивать из-под стоп. То есть загораются сейчас стопы. И он такой, знаете, в столпном явлении, как Столп вокруг каждого из нас. И мы просим Отца наполнить Дух каждого из нас Атмическим Огнём, взрастить новыми видами огнеобразов, субъядерностей, атомов, молекул, частиц Атмики Всеизвечной Метагалактики каждого из нас. И стяжаем Атмический Синтез Изначально Вышестоящего Отца всем Телом Ипостаси 7 Синтеза, прося взрастить Атмическое Тело в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 единиц Атмики ракурсом 16384 реальностей Всеизвечной Метагалактики каждому из нас. Насыщаемся ими. И, стяжая 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Далее, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить 1024 Синтез реальностных Части Человека Всеизвечной Метагалактик каждым из нас. И стяжаем Творение и синтезирование 1024 Синтез реальностных Частей каждого из нас. И, возжигаясь 1024 Частями Человека Всеизвечной Метагалактики, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 1024 Части в Теле Посвящённого каждого из нас, формируя цельное телесное явление каждого. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 1024 Частей, возжигаемся Телом Посвящённого.*

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать по 16 Систем для каждой из 1024 Систем. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 ДНК каждой Части каждому из нас и синтезу нас, стяжая 1024 Синтеза. Стяжаем 1024 Генов каждой Части. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Чакры каждой из Частей, прося развернуть чакральную Систему в каждой Части её чувствованием. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Сферы каждой Части. Стяжаем 1024 Силы каждой Части. Стяжаем 1024 Разряда каждой Части. Стяжаем 1024 Столпности каждой Части. Стяжаем 1024 Магнитности каждой Части. Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь концентрацией Магнитности Частей. Далее, синтезируясь* *с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Меримости каждой Части. Стяжаем 1024 Реплики каждой Части. Стяжаем 1024 Форы каждой Части. Стяжаем 1024 Огнеобраза каждой Части. Стяжаем 1024 Эталона каждой Части. Стяжаем 1024 Тезы каждой Части. Стяжаем 1024 Стати каждой Части. И стяжаем 1024 Дома каждой Части.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы одновременно возжигаем 16384 Системы 1024 Частей Человека Всеизвечной Метагалактики. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить единицами Духа на каждую Систему каждой Части. И стяжаем 16384 единиц Духа 1024 Частей каждому из нас. И просим усилить, расширить, масштабировать, уплотнить концентрацию Духа каждого из нас на 16384 Системы в каждой Части. И стяжаем 16384 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16384 единиц Духа, просим синтезировать весь объём и потенциал Духа каждого из нас в цельный Дух Человека Всеизвечной Метагалактики. И наделяемся цельным Духом Человека Всеизвечной Метагалактики, заполняемся концентрацией Духа.*

*Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим наделить каждого из нас концентрацией Жизни Человека Всеизвечной Метагалактики на данный объём Духа. И мы стяжаем Жизнь Человека Всеизвечной Метагалактики. Вспыхиваем всем объёмом и динамикой Жизни в каждом из нас. Насыщаемся потоком Силы Жизни Человека Всеизвечной Метагалактики в синтезе 1024 Частей. И, возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца второй вид Жизни Посвящённого Всеизвечной Метагалактики каждому из нас. Вспыхиваем Телом Посвящённого, впитывая концентрацию Жизни всем телом в цельности явления Посвящённого в синтезе 1024 Частей. И просим Изначально Вышестоящего Отца одновременно развернуть действие двух видом Жизни, Человека и Посвящённого Всеизвечной Метагалактики в каждом из нас, стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить, расширить, обновить все виды подготовок каждого из нас, все виды жизненностей каждого из нас, все виды компетенций, полномочий и синтез космических реализаций. И стяжаем количество Синтезов по количеству наших подготовок. Просим развернуть всеми знаками на челе, вокруг тела знаки полномочий в Синтезе с Частями каждого из нас телом Посвящённого и трансляцию всех наших подготовок, полномочий, компетенций, жизненностей и синтез космических реализаций во Всеизвечную Метагалактику.*

*И, возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести 4 частные ИВДИВО-здания каждого из нас из Октоизвечной Метагалактики или любой другой во Всеизвечную Метагалактику, в следующем взрастании каждого из нас. Стяжая 4 Ядра Огня, направляем это в центровку частных ИВДИВО-зданий между 32 и 33 этажами. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 Ядра Синтеза. Просим зафиксировать каждое Ядро Синтеза на вершине Столпа, в соответствующем специально выделенном месте, в центре кабинета каждого здания.*

*И, стяжая 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, направляя, укутывая каждое из 4 ИВДИВО-зданий, просим Отца развернуть трансляцию данных зданий на вершину Тонкого, Огненного, Синтезного Мира, а также в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Всеизвечной Метагалактики. И просим развернуть Космическую Силу, Космический Столп, Космический Магнит и Космический ИВДИВО в каждом из 4 зданий. И, возжигаясь 4 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Развертываем вокруг каждого из нас 4 оболочки-сферы. Просим Отца синтезировать и соорганизовать каждую из 4 оболочек сферы ИВДИВО каждого с соответствующим каждым частным ИВДИВО-зданием каждого из 4 миров. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца, Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на явление Всеизвечной Метагалактики. И, возжигаясь, сливаемся своей Частью и Ядром Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся им. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за первый день 7 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, за развёрнутые темы, за работу с нашим Духом, за все стяжания.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и переходим в его зал. Становимся телесно Ипостасями 7 Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить Ядро Синтеза и Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас на Всеизвечную Метагалактику. И также сливаемся своим Ядром Аватара Синтеза и Часть в Часть. И, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входим в преображение. И, возжигаясь Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Частью Аватара Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем ночную подготовку между двумя днями 7 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в углубление тематик 7 Синтеза и подготовку ко второму дню 7 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь можете попросить что-то поуглублять, на какие-то вопросы дать вам ответы. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия ночной подготовки каждого из нас в разработке Лотоса Духа, Частей 7 горизонта, в подготовке к стяжанию Частей 7 горизонта. Может по Лотосу у вас какие-то вопросы. Попросите потренировать вас Лотосом. И, вспыхивая, возжигаясь, разворачивая Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия в сфере ИВДИВО-каждого, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за 1 день 7 Синтеза, за все стяжания, работу с каждым из нас, за обучение 7 Синтезом каждого из нас.*

*И возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. Развёртываясь физически, мы эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Аватаресса ИВО Метагалактической синтезкосмической информации ИВО ИВАС Саввы, ИВДИВО-Секретарь информационного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия, Кузнецова Е. Сдано КХ: 07.06.2025 г.*

**3 часть**

**01:53:20-02:37:12**

**Практика 5. Развертка итогов ночной подготовки. Стяжание и формирование Изначально Вышестоящим Отцом семи частей седьмого горизонта: Столп ИВО, Прастолп** **Отец-Человек-Субъект, Атмическое тело Отец-Человек-Субъект, Праатмическое тело Отец-Человек-Субъект, ИВДИВО-тело Идеи Отец-Человек-Субъект, ИВДИВО-тело Праидеи Отец-Человек-Субъект, Тело реальности Всеизвечности Отец-Человек-Субъект-Землянина.Стяжание 1024 Части, 1024 Системы, 1024 Аппарата и 1024 Частности*.***

*Мы* *возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза* *в каждом из нас, возжигаемся итогами ночной подготовки, возжигаемся Сферой ИВДИВО каждого, оформляемся формой. И мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами* *Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320-й реальности Сиаматики Есмики Синтезной Всеизвечной Метагалактики. Становимся и разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаем Сферу ИВДИВО каждого, разворачиваем данную Сферу по контуру зала. Возжигаемся духом, то есть охватываем духом весь масштаб, пространство зала.*

*И вот здесь в этом пространстве есть свои законы, мы своим духом сейчас входим в эти законы. И вот попробуйте духом сонастроиться, прямо проникнуться, возжечься этими законами и поразличать это пространство, какое оно? И начните с себя, посмотрите на свою форму, какая она, в какой форме вы стоите. Еще раз – не пытайтесь увидеть это головой физически, включайте ощущения, проживания, мысли. На нас праздничная форма, сегодня Праздник в ИВДИВО «Явление Иерархии ИВДИВО новой эпохи Осуществления». И мы поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь с этим Праздником, и вот ощущаем, сканируем пространство духом. Сейчас уловите вот эту радостную праздничную атмосферу, то есть Аватары Синтеза её сейчас передают, реплицируют в наш дух, в наше тело. И вот найдите в себе вот это состояние**, пусть оно будет мимолетное, такое не очень яркое, возможно, но поищите. Это будет как подтверждение того, что ваш дух действительно впитывает это, он дееспособный, значит, что у вас есть связь с духом. Ну и потренируйтесь, просто поищите, а как это?*

*И вот проникаемся праздничной атмосферой зала Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы просим развернуть итоги ночной подготовки каждого из нас и просим перевести все итоги ночного обучения в физический день нашего бытия для осознания, расшифровки, реализации и подготовки каждого из нас. И, возжигаясь Метагалактическим Словом каждого из нас, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия, просим ввести нас во второй день 7-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем концентрацию 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас. И мы входим в данную концентрацию, напитываясь седьмым Синтезом всем телом и Сферой ИВДИВО каждого.*

*И, вспыхивая, возжигаясь, преображаясь этим, мы просим ввести нас во взаимодействие с семью Изначально Вышестоящими Аватарами* *Изначально Вышестоящего Отца в* *формировании семи частей 7-го горизонта, и стяжаем 7 Синтез Синтезов и 7 Синтез Праполномочий Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И далее, приглашаем в данный зал, Аватары Синтеза приглашают первую пару Аватаров Синтеза Емельяна и Варвару. И вот Аватары заходят тоже в праздничной одежде, посмотрите, какая статная походка, такая стать, достоинство, прямо вот эманациями от них идут. То есть, проживите состояние стати в вашем теле, то есть это не значит, когда говорим, посмотрите физически глазами, то есть, Аватары нам это передают своими эманациями, своей репликацией, и у нас это состояние начинает отзываться в наших телах. Мы приветствуем* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Емельяна и Варвару, поздравляем с Праздником ИВДИВО, направляя им наш праздничный Огонь и Синтез каждого из нас. Здесь включается наша индивидуальность, лично ориентированный Синтез.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Емельяном Варварой, Аватары высокого роста оба, у них средний возраст где-то 40-45 лет. И мы проникаемся, знакомимся с Аватарами, и,* *синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Емельяном, мы стяжаем Синтез и Огонь Столпа Изначально Вышестоящего Отца и просим сконцентрировать на каждом из нас явление Столпа. И вот вокруг нас сейчас начинает идти такое сгущение Огня и знаете, такое получается, как будто цилиндр, что ли. Очень высокий и на это вот сгущение этой концентрации оно продолжается, то есть повышается вот эта плотность. И вот он начинает формироваться, так чётко отстраиваться по форме и внутри начинает фиксироваться Нить Синтеза, которая проходит сквозь наше тело. И вот сейчас Аватары прям помогают в максимальной концентрации сгустить вот это вот состояние Столпа или явление Огня формированием Столпа, чтобы мы поняли, как это, что значит Столп, когда мы встаем в Столп. И вот есть у нас практика Столпа, когда мы с вами, выстраиваясь Столпно своими Огнями, мы встраиваемся вот в это единое и цельное явление Нитями Синтеза, Нитями Огня.*

*И мы просим вот сейчас развернуть, показать, прожить нам Нить Синтеза. Нить Синтеза у нас проходит сквозь позвоночник в оджас, она входит и далее вот разворачивается по позвоночнику, по каналу вот этому в Сушумне и до стоп. То есть, она как нить, такая как ось пронизывает, она идёт в центровке Столпа. И эта Нить, она нас центрирует, то есть, помните, вот это срединный путь мы говорили, то есть мы стоим в центровке Столпа. И вот мы начинаем разгораться явлением Столпа, Столп у нас вокруг тела. И мы просим* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Емельяна и Варвару научить каждого из нас фиксации и развёртыванию Столпа, как части в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и умению расшифровывать, концентрировать записи в Столпе, разворачивать Столп по мере необходимости, может быть по служению, может быть в организациях, может быть, по нашей работе, то есть, это явление, оно универсальное не только в Синтезе, дома то же самое.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Емельяна Синтез и Огонь Столпа Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас этим, записать это нам как опыт, телесный даже такой опыт, когда мы телом начинаем проживать Столп и Нить Синтеза. Далее, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Варварой, стяжаем Синтез и Огонь Прастолпа Изначально Вышестоящего Отца и просим расширить и увеличить, явить, развернуть Прастолп, как следующий показатель Столпа каждого из нас, сконцентрировать, уплотнить.*

*И, синтезируясь одновременно с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Емельяном и Варварой, стяжаем* *Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия обучения каждого из нас в течение месяца по умению действовать, разворачивать Столп* *Изначально Вышестоящего Отца и Прастолп Отец-Человек-Землянина каждым из нас в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца нами. И Аватары нам направляют План Синтеза обучения, Огонь, Синтез, Условия, Ивдивности на месяц. Впитываем, разворачиваем их в Сфере ИВДИВО каждого и благодарим* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Емельяна и Варвару, поздравляем их тоже с Праздником ИВДИВО.*

*И в зал выходит следующая пара Аватаров, Аватары уходят. Тоже очень высокие Аватары, они помоложе, здесь где-то диапазон, наверное, 30-35 лет, это Аватары Синтеза* *Яков Янина, очень подвижные, очень такая динамичная походка. Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Якова, Янину. И вот от их тел, они тоже в праздничной одежде, идёт такое лёгкое свечение. Здесь можно увидеть так, как будто они в лучах вот Солнца, вот видно, если вот человек вот у нас по физике, да. Данное свечение у них вот внутреннее, такая легкая аура вокруг тела. Это Аватары Синтеза Атмического, Праатмического тела, приветствуем Аватаров, поздравляем их с Праздником ИВДИВО. Аватары являются членами Иерархии, и это вот сегодня прям Праздник Иерархии, когда явление Иерархии ИВДИВО в новой эпохе Осуществления.*

*И мы приветствуем, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яковом, Яниной, настраиваемся на Аватаров. И, синтезируясь Хум в Хум с Аватаром Синтеза Яковом, стяжаем Синтез и Огонь Атмики Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза реплицировать каждому из нас умение, навыки и возможности действия, применения Атмической материей. Мы вчера с вами организовывались этой материей, и сейчас можно возжечь в теле* *Атмическую материю, Атмическое тело, в первичную такую организацию входили. И вот сейчас вокруг нас разворачивается Сфера Атмической материи, и вот эта среда, она насыщена огнеобразами, знаете. Вот сейчас нам показывают прямо в увеличенном таком, вот эти огнеобразы, масштабе, вот посмотрите на огнеобразы. Точки-искры, это огнеобразы, которыми строится Атмическая материя. И вот за счет этих огнеобразов создается вот этот эффект свечения, помните, вчера в какой-то практике, то есть, когда мы смотрели на ваши тела, ваши тела светились. Вот это уже произошло, вот это насыщение, когда мы погрузились, вошли в* *Атмическую материю, вот этот такой эффект от ваших тел он идёт, кто видит многомерно, это даже на физике, вот этот эффект света или свечения, он тоже присутствует.*

*И мы возжигаемся Огнём и Синтезом Атмического тела, постепенно в его формировании каждым из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Яниной, мы стяжаем Синтез и Огонь Праатмического тела Отец-Человек- Землянина и просим преобразить каждого из нас на формирование* *Праатмического тела. И вот мы стоим сейчас в этой Сфере, и Аватаресса Синтеза направляет различные виды Атмики в эту Сферу, то есть это Атмика* *Метагалактики ФА, это Атмика Октавной Метагалактики. Мы с вами вот сейчас 7-ая* *Метагалактика, и вот эти разные виды Атмики разных Метагалактик сейчас Аватарессой фиксируются в Сфере. Мы расслабляемся, просто насыщаемся, если тело улавливает вот эти контакты различия, очень здорово, очень хорошо. Если пока мы не различаем, мы просто продолжаем насыщать наше тело Атмической материей.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яковом, Яниной, мы просим взять нас на обучение подействовать Атмическим, Праатмическим телом. Стяжаем* *Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия обучения в течение месяца у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Якова, Янины, фиксируем данный Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия в Сфере ИВДИВО каждого. Благодарим Изначально* *Вышестоящих Аватаров Синтеза, Аватары выходят, и следующие заходят в зал Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза* *Гюстав, Теона.*

*Здесь Аватар тоже очень высокого роста, широкоплечий, Теона ему где-то до плеча, а может быть, чуть ниже, стройная, такая утонченная и изящная. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, поздравляем с Праздником ИВДИВО. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Гюстав, Теоной, проникаясь их Огнем, их Синтезом, эманируем им наш Огонь, наш Синтез, настраиваясь на Аватаров Гюстав, Теона. Стяжаем Синтез и Огонь ИВДИВО-Тела Идеи Изначально Вышестоящего Отца и просим сейчас Аватара Синтеза Гюстава отсканировать те Идеи, которыми мы действуем, которыми мы живем, развиваемся. И мы просим Аватара Синтеза помочь нам развернуть новые идеи нашего развития, нашего служения, нашей жизни, наших профессиональных достижений, идеи семьи, идеи воспитания детей, идеи взаимоотношений. Вот сейчас все, что какие идеи вам необходимы, просите, чтобы Аватар вам развернул. И вот сейчас определите, сколько вам идей надо, определитесь. Стяжаем у* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Гюстава там - 5,6,7 сколько идей? Было бы 7 вообще идеально, да, сколько идей вы для себя определили.* *Идеи образования, идеи Служения, идеи обучения может быть, идеи вашего бизнеса, вашего дела, идеи дела, классно будет, да? И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Гюстава количество Синтеза по количеству идей, который вы определили и просим помочь сформировать данные идеи каждому из нас, и завершить те идеи, которые на данный момент не дееспособны, не жизненны, где-то нас в чем-то зацикливают, не наши идеи, да. Просим помочь завершить, либо преобразить, и возжигаемся, проникаемся данным стяжанием. Сейчас не пытайтесь эти идеи понять и расшифровать, не получится, вы просто впитываете, то есть эти идеи идут компактом Огня и Синтеза, то есть 7 идей, 7 компактов в тело вписываются в каждую часть, расшифровка будет идти в вас постепенно. Может, конечно, сейчас уже как инсайт, как озарение быть, да, но, если этого не произошло, не напрягайтесь.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарарессой Синтеза Теоной и просим у Изначально Вышестоящей* *Аватарессы Синтеза Теоны* *идеи нашего стиля, идеи нашей сути, просим направить каждому из нас несколько Праидей от Аватарессы Синтеза Теоны. Стяжаем Огонь и Синтез ИВДИВО-Тела Праидеи и мы просим сформировать перспективные идеи каждого из нас следующих шагов развития каждого. Просим научить нас разворачивать, являть идеи каждого из нас: личные, командные, в профессии, в Служении, в семье, просим Аватарессу Синтеза Теону простроить идеологию нашего развития. И, синтезируясь Хум в Хум с* *Аватарами Синтеза Гюстав, Теоной, мы стяжаем Синтез, Ивдивность и Условия дальнейшего нашего обучения в течение месяца у* *Аватаров Синтеза, просим преобразить, насытить и развернуть стяжёнными ранее идеями частей и научить каждого из нас результировать каждую идею соответствующими достижениями: может это новые мысли, чувства, какое-то материальное достижение. И, возжигаясь Синтезом и Огнем, возжигаясь идеями в Сфере ИВДИВО каждого, разворачиваем План обучения у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Гюстава Теоны,* *Аватары прощаются с нами.*

*В зал выходит Изначально Вышестоящий Аватар* *Синтеза* *Тела Реальности* *Всеизвечности Отец-Человек-Субъект-Землянин, приветствуем Аватара Синтеза. И вот этот Аватар, он большой специалист по работе и разработке Лотоса Духа, вот, если вы хотите с Лотосом или есть какие-то вопросы по Лотосу, Аватар говорит, что он с радостью с вами пообщается на эту тему. Он специалист по умению действий с разными видами Духа, разворачивать Космос Всеизвечной* *Метагалактики нашим телом. И, синтезируясь Хум в Хум с Аватаром Синтеза, мы стяжаем Синтез и Огонь Тела Реальности Всеизвечности Отец-Человек-Субъект-Землянина и просим реплицировать каждому из нас лучший опыт владения Лотосом Духа, Телом Духа, Зерцалом, Огнём, Я Есмь. Просим у* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза преодоления иллюзий трёх: Я–индивида, Я-личность и Я – индивидуальность и преобразить* *каждого из нас на новое явление Я–Настоящего вечным Метагалактическим Словом каждого из нас. И, проникаясь Аватаром Синтеза, мы стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия на обучение у Аватара Синтеза в течение месяца. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара* *Синтеза Тела Реальности Всеизвечности, поздравляем с Праздником ИВДИВО, впитываем сейчас рекомендации, которые нам направляет Аватар Синтеза, Аватар с нами прощается, выходит из зала. А мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И просим преобразить нас на творение, синтезирование семи частей 7-го горизонта, стяжая Синтеза Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и преображаемся новым Синтезом.*

*И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю Реальность Всеизвечной Метагалактики, становимся в зале пред* *Изначально Вышестоящим Отцом в праздничной форме Ипостасью* *7-го Синтеза в форме. И, приветствуя Изначально Вышестоящего Отца, мы поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с Праздником Иерархии ИВДИВО Новой Эпохи Осуществления. Отец приветствует нас и, синтезируясь* *Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим ввести нас в 7-й Синтез и развернуть 7-й Синтез для всех Человек-Землян на Планете Земля. И просим сотворить и* *синтезировать 7 частей 7-го горизонта явления, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Столп* *Изначально Вышестоящего Отца с 1024-я Системами Столпностями и 1024-я Аппаратами Плотности, с 1024-я Частностями Идеями, стяжаем 3073 Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И мы просим развернуть Столп каждого из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть его Явление Столпом каждого. Сейчас вот проживите плотность вокруг тела, и мы проникаемся, сливаемся Столпом каждого из нас со Столпом* *Изначально Вышестоящего Отца. И вот сейчас мы собой начинаем разворачивать Явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, то есть вот это состояние Я-Есмь, продолжение* *Изначально Вышестоящего Отца. Отец разворачивает сейчас под стопами каждого из вас Зерцало Столпа, мы становимся босыми ногами на Зерцало, Столп вокруг нашего тела как концентрация Духа. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Нить Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центровке Столпа, проходящей сквозь всего тела и сейчас мы возжигаемся* *Столпом Частей в данном явлении.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* *проникаемся прямым Явлением* *Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Столпом каждого из нас, с фиксацией, записью Огня, Духа, Света, Энергии в Столпе, вплоть до Печати на Зерцале Столпа под стопами. И, вспыхивая Столпом каждым из нас, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить* *каждого из нас и синтез нас этим, и возжигаемся, преображаемся. Сейчас идёт такое преображение тела, которое стоит в Столпе. Далее,* *синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем следующую часть, стяжаем Атмическое Тело каждого из нас.*

*И, возжигаясь концентрацией Атмики Изначально Вышестоящего Отца в Столпе, мы просим* *Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать Атмическое Тело каждому из нас и развернуть 1024 Системы Атмического Тела, 1024 Аппарата и 1024 Частности* *Атмического Тела каждого из нас, стяжая 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот сейчас мы возжигаемся Атмическим Телом, проявляя его собою. И вот посмотрите на это тело, как оно светится, это ярко светящееся Тело, руку поднимите и посмотрите вот даже на свою руку, на своё отражение. И, стяжая Синтез Атмического Тела, возжигаемся, преображаемся им и просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь Атмическое Тело* *каждого из нас, вспыхиваем Атмическим Телом.*

*И,* *синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем следующую часть ИВДИВО-Тело Идеи* *каждому из нас в развертке Сферы ИВДИВО вокруг каждого и фиксации 1024-х Идей,* *1024-х Частей каждому из нас и в синтезе между собой. И,* *синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть 1024 Системы, 1024 Аппарата, 1024 частности Идеи* *ИВДИВО-Тела Идеи, стяжая 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на явление ИВДИВО-Тела Идеи в генерировании Идей каждым из нас, синтезом Идей нами и, возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь этим. Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Тело Реальности* *Всеизвечности Отец-Человек-Субъект-Землян на каждого из нас в фиксации Космоса* *Всеизвечной Метагалактики на каждом из нас. И, стяжая, заполняясь Огнеобразами, Субъядерностью от Ядер до Частиц Спином Всеизвечной Метагалактики, в формировании* *Тела* *Всеизвечности каждого всеявлением Всеизвечного Космоса каждым из нас. И вот в звучании здесь Метагалактическим Словом каждого, мы стяжаем Тело Реальности Всеизвечности Отец-Человек-Субъект-Землян с 1024-я Системами, с таким же количеством Аппаратов, с таким же количеством Частностей, стяжая 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть Тело Реальности Всеизвечности каждому из нас, вспыхиваем этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Прастолп с 1024 Системами, Аппаратами, Частностями каждому из нас,* *стяжаем 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы возжигаемся Прастолпом в синтезе со Столпом каждого из нас.* *Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* *Праатмическое Тело с* *1024-я Системами, Аппаратами, Частностями* *каждому из нас, стяжаем 3073 Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Просим синтезировать и сотворить Праатмическое Тело Изначально Вышестоящего Отца и,* *синтезируясь своим Атмическим Телом с Праатмичесим Телом каждого из нас, возжигаемся ими в синтезе. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем ИВДИВО-Тело Праидеи с 1024-я Системами, Аппаратами, Частностями, стяжаем 3073 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося начать синтезирование и творение данной Части в* *каждом из нас. И, возжигаясь ИВДИВО-Телом Идеи в синтезе с ИВДИВО-Телом Праидеи, вспыхиваем данными Частями. И теперь, вспыхивая всеми частями 7-го горизонта, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 7 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим синтезировать 7 частей 7-го горизонта каждого из нас, и развернуть Столпное явление 7-ми частей 7-го горизонта.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* *Всеобъемлющую Идею Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим наделить Всеобъемлющей Идеей Изначально Вышестоящего Отца, и озаряемся, пробуждаемся данной Идеей, вспыхиваем ей. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* *Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы* *благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми и Фаинь, Емельяна Варвару, Якова Янину, Гюстава, Теону, Аватара Синтеза Тела Реальности Всеизвечности Отец-Человек-Землянина, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развертываемся физически. И* *эманируем все стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Бурятия, эманируем в Сферу ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО Метагалактической Синтезкосмической Экономики Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Вильгельма.ИВДИВО-офис-секретарь экономического синтеза ИВАС КХ подразделения ИВДИВО. Соколова О.Н. Сдано ИВАС Кут Хуми: 03.06.2025 г*

**3 часть**

**02:56:17-03:12:08**

**Практика 6. Стяжание вхождения в Организацию Метагалактический Синтез каждого. Стяжание 16 Идей ракурсом 16 синтезфизических реализаций и 16 видов космоса.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Духом. Вот прямо сейчас возожгитесь, почувствуйте ваш Дух, подействуйте вашим Духом во всех Частях, в теле.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И переходим в Зал ИВДИВО на 16 320 реальность Сиаматики Есмики Синтезной, становясь в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасями 7-го Синтеза в Форме. И приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Видимо там уже сменилось время. Мы были вроде бы недавно. Синтезируясь, проникаясь Синтез Синтезом и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим ввести нас в* ***организацию Метагалактический Синтез каждого, организацию ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Емельяна.*** *Стяжаем, возжигаемся Огнём, Синтезом, Ивдивностью, Условиями. Возжигаясь сферой ИВДИВО, просим развернуть сферу организации Метагалактического Синтеза каждого каждому из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Емельяном, переходим в его зал на 16 263 реальность Всеизвечной Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Емельяном Ипостасями 7-го Синтеза в форме. И, синтезируясь Хум в Хум, мы стяжаем Синтез Идеи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Емельяна ввести нас в сферу, синтез-огонь, субъядерность организации Метагалактического Синтеза каждого. Просим познакомить нас со спецификой действия данной организации и обучить действовать нас Метагалактическим Синтезом каждого.* *Стяжаем Огонь и Синтез на обучение в данной организации в течение месяца. И вот можно здесь попросить у Аватара Синтеза какое-нибудь поручение в данной организации. У кого-то по горизонту возможно тоже эта организация фиксируется. Только у нас есть организация «каждого», а мы с вами как Должностно Полномочные фиксируем такую же организацию, но ракурсом ИВДИВО. И, то есть у кого-то из вас, возможно, есть как раз таки фиксация организации Метагалактический Синтез. Входим в явление данной организации.*

*И дальше синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Емельяном, и стяжаем 16 видов Идей 16-ти видов космоса. Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Емельяна.*

*И стяжаем Идеи Метагалактического космоса в росте и развитии Человека Метагалактики.*

*Стяжаем Идею Октавного космоса в росте и развитии Аспекта.*

*Стяжаем Идеи Теурга, стяжая Идею Всеединого космоса в росте и развитии Теурга.*

*В извечном космосе мы стяжаем Идеи Творца.*

*Стяжаем Идею Ману в Метаизвечном космосе.*

*Стяжаем Идею Будды в Октоизвечном космосе.*

*Стяжаем Идею Майтрейи во Всеизвечном космосе.*

*Стяжаем Идею Христа в Суперизвечном космосе.*

*Стяжаем Идею Изначального в Высшем Метагалактическом космосе.*

*Стяжаем Идею Посвященного в Высшем Октавном космосе.*

*Стяжаем Идею Служащего в Высшем Всеедином космосе.*

*Стяжаем Идею Ипостаси в Высшем Извечном космосе.*

*Стяжаем Идею Учителя в Высшем Метаизвечном космосе.*

*Стяжаем Идею Владыки в Высшем Октоизвечном космосе.*

*Стяжаем Идею Аватара каждому из нас в явлении Высшего Всеизвечного космоса.*

*Стяжаем Идеи Отца в явлении Высшего Суперизвечного космоса.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Емельяном, мы стяжаем 16 Синтез Идей Изначально Вышестоящего Отца 16 видов синтезкосмических реализаций в 16 видах космоса каждому из нас, в росте и развитии каждого из нас. И мы устремляем сейчас наш Дух на следующий рост и развитие Метагалактический, Октавный, Всеединый и так далее и так далее. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Емельяна развернуть 16 Идей в сфере ИВДИВО каждого.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Емельяном, мы* ***стяжаем оболочку организации Метагалактического Синтеза каждого каждым из нас во всех вариантах реализации, в росте и развитии каждого. Сейчас вспыхиваем Столпом Изначально Вышестоящего Отца и возжигаем вот этот Столп Идей, развернутый сейчас каждому из нас.***

*Возжигаясь Столпом Идей, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Вечную синтезфизичность. Становимся в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигая 16 Идей каждого из нас в росте и развитии синтезкосмических реализаций каждого, синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим наделить каждого из нас фрагментом Метагалактического Синтеза, фрагментом Октавного Синтеза, Всеединого Синтеза, Извечного Синтеза, Метаизвечного Синтеза, Октоизвечного Синтеза, Всеизвечного Синтеза, Суперизвечного Синтеза, Высшего Метагалактического Синтеза, Высшего Октавного Синтеза, Высшего Всеединого Синтеза, Высшего Извечного Синтеза, Высшего Метаизвечного Синтеза, Высшего Октоизвечного Синтеза,* *Высшего Всеизвечного Синтеза, Высшего Суперизвечного Синтеза 16-ти космосов каждому из нас, в постепенном росте и развитии 16-ю видами Синтеза каждого.*

*И вот мы возжигаем и развертываем вот эти 16 оболочек Сфер ИВДИВО каждого 16-ю видами Синтеза.* *Ближе всего к нам Метагалактический Синтез. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим взрастить тело Посвящённого 10-ю видами Синтеза: от Метагалактического до Высшего Октавного каждым из нас. Потому что выражение Посвящённого идёт 10-м* *космосом,* *это Высшая Октава. И дальше уже в выражении от Служащего до Отца, с 11 по 16 вид Синтеза в каждом из нас.*

*И, возжигая 16 оболочек в сфере ИВДИВО каждого вокруг нас насыщенностью видов Синтеза, вспыхивая Высшим Метагалактическим Словом каждого из нас или Метагалактическим Словом каждого из нас, сейчас активируем Сферу ИВДИВО со всеми 16-ю фрагментами Синтеза каждого из нас. И мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас данным. И вот мы устаиваемся Телом Посвящённого в новом объёме Синтеза каждого из нас, усваиваем этот объём. Далее, возжигаясь, проникаясь, преображаясь всем стяженным, возожжённым, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Изначально Вышестоящего Аватара Синтезе Емельяна.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал физически собою. И эманируем всё стяжённое возожжённое собою в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Бурятия. Эманируем в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Аватаресса ИВО Метагалактической синтезкосмической информации ИВО ИВАС Саввы, ИВДИВО-Секретарь информационного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия, Кузнецова Е. Сдано КХ: 04.06.2025 г.*

**4 часть**

**00:16:32-00:42:54**

**Практика 7.****Стяжание концентрации прямой Воли Изначально Вышестоящего Отца Духу каждого из нас в компактификации в форме Меча Духа или Атмического Меча.**

*Возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Ку Хуми и Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 реальность Сиаматики Есмики Синтезной Всеизвечной Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасми седьмого Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление концентрированной Воли Изначально Вышестоящего Отца Мечом Духа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Он ещё называется Атмический Меч.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю Вечную синтезфизичность Всеизвечной Метагалактики.*

*Становимся телесно в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями седьмого Синтеза. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас Атмическим Мечом или Мечом Духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь седьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе семи Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, или у кого сколько есть, возжигаемся преображённым Духом каждого из нас. Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем концентрацию прямой Воли Изначально Вышестоящего Отца Духу каждого из нас в компактификации в форме Меча Духа или Атмического Меча.*

*И сейчас в зал торжественно, в парадной форме выходят Служащие, это молодые парни и девушки. У них в руках на подушечках лежат Мечи, они выходят слева направо. Напротив каждого из нас становится Служащий. Посмотрите. Приветствуем Служащего. И определите, кто это, парень, девушка. Молодые, очень молодые. Можно улыбнуться, поприветствовать.*

*Меч на подушечке лежит по диагонали, рукоятью к правой руке нашей. И Меч мы всегда фиксируем правой рукой, даже если вы левша по жизни, Меч мы всегда берём только в правую руку.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы берём правой рукой Меч. И попробуйте сейчас ощутить этот Меч. Ощутить какая рукоять, вес Меча. Меч тонкий. Он изящный. Он с определённым таким блеском. Знаете, как такая вот сталь, но это сконцентрированная Воля, это не металл, ни что-то ещё, так выглядит концентрированная Воля Изначально Вышестоящего Отца. И вот он знаете, такой блестяще-зеркальный.*

*Поднимаем Меч вверх по диагонали правой рукой, рукоять так, очень, знаете, органично ложится в руку каждого из нас, то есть это индивидуальный Меч. И вот теперь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямую Волю Изначально Вышестоящего Отца. И Отец тоже поднимает свой Меч чуть-чуть по диагонали, и соприкасается с остриём Меча каждого из нас. Это происходит очень быстро, то есть с каждым Отец синтезируется, и в момент соприкосновения передаётся большой заряд Огня Воли. То есть, по всему Мечу мгновенно раскат, вспышка в Мече, да. И у кого уже произошла активация Меча, мы фиксируем Меч теперь в позвоночнике. Здесь есть два варианта: либо вы впитываете Меч в руку, и через руку Меч в вас разворачивается в позвоночнике, рукоятка в копчик, остриё вверх, в затылок, и никак иначе. Если у кого-то Мечи в другом варианте фиксируются, это как наказание идёт. Возможно, были у нас в предыдущих жизнях, в наших Посвящениях Мечи, скажем так, наделялись мы Мечами, и иногда мы можем видеть фиксацию Меча в неправильном положении. То есть, здесь идёт какое-то нарушение Воли, поэтому мы всегда просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца, и просим Новую Волю, фиксацию Новой Воли.*

*И второй вариант, мы может этот Меч просто физически – руку заводим назад, за тело, и рукой прям фиксируем в позвоночник Меч. Всё, зафиксировали.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Синтезом Воли Отца, направляем Синтез Воли через Хум по всему позвоночнику. И вот посмотрите, вот этот Синтез, он начинает активировать наш Меч, и Меч начинает вращаться. И вот, когда Меч начинает вращаться, на Меч начинают накручиваться все некорректности, все какие-то такие, знаете, мыслеформы, какие-то тяжести нашего тела, которые не соответствуют Воле Изначально Вышестоящего Отца.*

*Из зала: А Меч в позвоночнике крутится?*

*Да. Вот если вы понимаете, что Дух в чём-то ваш ослаб, кто-то там оказывает влияние на ваш Дух, да, когда начинает верчение Меч в теле, вот эти процессы, они тотально все завершаются. Так можете ощущать прям в голове тепло. Потому что вот в момент, когда идёт вот это вот, по внутренним стенкам головного мозга в подкорковой зоне начинает раскручиваться Воля Отца. То есть, если вы такое проживаете, то правильное проживание, правильное ощущение.*

*Из зала: Между лопатками горит.*

*Хорошо. Работаем.*

*Хорошо, завершаем. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, прося завершить все некорректности, все привязки, тяжи наши физического тела, нашего физического тела Духа.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дзеем. С Владыкой Дзеем. Аватар выходит сейчас слева. Немножко так по диагонали.*

*Вот посмотрите на Аватара, вы уже с ним знакомы. Мы уже и на Синтезах тренировались, и так тренировались. То есть, вы его должны уже узнать, образ у вас уже должен возжечься. Приветствуем Аватара Синтеза Дзея, поздравляем с праздником ИВДИВО и просим Аватара Синтеза Дзея провести с нами тренировку с Атмическим Мечом. И Аватар Синтеза сейчас вместе с нами, мы переходим всей командой в тренировочный зал. И здесь такой переход сквозь пространство. Мы не ходим по лифтам, по этажам, по Столпам. То есть, знаете, такое, как смена пространства вокруг нас произошла.*

*Это большой зал, это не сам зал. В этом холе много, скажем так, помещений. Выходы в залы различные. В том числе здесь есть раздевалки. Аватар Синтеза нам сейчас предлагает сменить форму, которая будет соответствовать данному виду тренировки с данным Мечом. Меняем форму. И здесь опять сфера ИВДИВО каждого нам в помощь. Разворачиваем сферу по границам зала. Возжигаемся своим Духом, охватываем Духом пространство зала. Начинаем ощущать данный зал, начинаем сонастраиваться со средой зала.*

*И теперь смотрите, что за спиной Аватара Синтеза Дзея стоит его команда, стоят его ученики. Посмотрите на этих учеников. У них есть одна особенность в форме, наверное, я бы сказала, у них закрыты лица, у них только глаза. То есть, такая фот форма, которая только на голове. Он даже не капюшон, а как шапочка, наверное.*

*Теперь каждый подходит к соответствующему ученику. И вот здесь вот Дух почувствует своего ученика, то есть, к кому надо подойти. Доверьтесь Духу, куда вас ваш Дух потянет, да, помагнитит.*

*Попробуйте сориентироваться в пространстве. То есть, прямо, направо, налево. То есть, куда вы сейчас идёте Духом. Смотрим.*

*Всё, там скорости выше, поэтому успеваем сейчас отслеживать движение нашего Духа. Становимся. Лёгкий поклон-приветствие ученику. И первое задание. Сейчас на каждого из вас будет наступать ученик, то есть отрабатываем элемент наступления, нападения, это всё очень аккуратно так, бережно, да. И ваша задача сейчас фехтовать Мечом и отбиваться. Всё. То есть, во время тренировки старайтесь предугадать действие Мечом вашего оппонента, вашего партнёра.*

*Если у вас выбивают Меч, вы поднимаете, и продолжаете дальше. То есть, не бросаем, не стоим. Здесь важна пластичность вашего Духа.*

*Так. Теперь меняемся ролями. Теперь вы наступаете, ученики защищаются. Хорошо. Всё.*

*Заканчиваем. Поклон. Благодарность ученикам Дзея. Мы стоим каждый на своём месте. Смотрите, Духом сейчас смотрите, что происходит, сканируйте пространство дальше. Что проживает ваш Дух, и он передаёт это вашему физическому телу. Можете физикой попробовать это взять. Вокруг вас начинает формироваться сфера. Она такая прозрачная. Это такое замкнутое сферическое пространство. Оно очень большое. То есть, это не сфера ИВДИВО, как мы привыкли, вокруг там вы развернули, и вы в Домике. Это большая довольно таки такая относительно сфера, и теперь Меч начинает вертеться в разные стороны, а ваша задача удержать Меч в руках и через руку передать гибкость Воли. И вот Меч начинает буквально летать по всей этой сфере, и ваша задача управлять этим Мечом. Где-то прогнуться телом, да, чтобы удержать, где-то предугадать, где сейчас Меч направится, куда идёт вектор направления движения. Скорости очень большие.*

*Не пытайтесь эту сферу заузить. То есть, чем больше пространство у вас тут будет, тем больше вот этих движений в креативности отработано.*

*Всё, заканчиваем упражнение.*

*И третий шаг. Сейчас силой мысли мы отпускаем Меч. И сейчас учимся управлять Мечом силой мысли. Попробуйте сейчас силой мысли раскрутить Меч сверху сферы, по кругу. Буквально чтобы он очертил круг по всем стенкам. Теперь по вертикали попробуйте по стенкам пройти, да. То есть, попробуйте разные варианты движения Меча управлением сферами мысли. Вокруг тела попробуйте его раскрутить, Покрутите его в разные стороны, в разных направлениях.*

*Всё, берём Меч в руку. То есть, ловим его силой мысли. Притягиваем в руку. Фиксируем Меч в позвоночнике. И вот почувствуйте, вот в руке у вас когда Меч, какой он. И вот Меч, он такой, знаете, можно прожить тепло или накалённость этого Меча, вот этот накал, он происходит в результате внутренней ротации вот в Воле. Когда Меч в действии, происходит вот эта вот ротация огнеобразов.*

*Из зала: Тяжелее стал.*

*Ага. И тела наши там устали. Вот сейчас просто физикой поощущайте, что даже вот в физике где-то вот тяжесть, как после тренировки есть в мышцах. Фиксируем Меч в позвоночник и начинаем усваивать активированную Волю по всему телу, в каждую клеточку, в каждое ядрышко, синтезтелесно, в том числе физически. Хорошо.*

*Мы благодарим Аватара Синтеза Дзея. Лёгкий поклон. Прямо так, знаете, дущевная благодарность. Благодарим от всего Духа, от всей Души каждого. И стяжаем у Владыки Дзея возможность обучения, ночных обучений в мастерстве операбельности Мечом Духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. И вот внутренне вот это бурление Воли из Меча, прям сохраняем вот это состояние. И становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас и синтез нас на концентрацию гибкости Воли синтезтелесно каждым из нас. Возжигаемся, преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Благодарим Владыку Дзея. Возвращаемся в физическое выражение. И наше вышестоящее тело реплицирует весь опыт в физическое тело. То есть, в каждую клеточку записывается данный опыт.*

*И, физически возжигаясь Мечом в позвоночнике, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в подразделения ИВДИВО Бурятия, эманируем в сферу ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор и первичная проверка: Аватаресса ИВО Метагалактической синтезкосмической Иерархии ИВО ИВАС Владомира, ИВДИВО-Секретарь иерархического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Воробьева Ирина Сдано: 10.06.2025*

**4 часть**

**01:22:50-01:55:36**

**Практика 8. Стяжание Члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня 6-й Метагалактической Синтезкосмической расы Отец-Человек-Субъект-Землян. Знакомство с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим. Прогулка с Изначально Вышестоящим Отцом по ИВДИВО-полису Изначально Вышестоящего Отца Всеизвечной Метагалактики.**

*И мы возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 реальность Сиаматики Есмики Синтезной. Становимся в зале телесно Ипостасями 7-го Синтеза в форме. И вот здесь праздничная форма, праздничный зал. Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь в праздничной форме, в праздничной одежде Главы ИВДИВО.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на знакомство с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, назначенным 12 мая 2025 года Изначально Вышестоящим Отцом для управления Отец-Человек-Субъект-Землян 16 или 17 космосов, как помощника Изначально Вышестоящего Отца в применении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во всех космосах Цивилизаций для всех Отец-Человек-Субъект-Землян.*

*А также просим развернуть стяжание явления Иерархии новой эпохи Огня на 10 миллиардов лет горизонта Огня Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, с иерархическим управлением Всечеловечества Отец-Человек-Субъект-Землян явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в обучении и подготовке каждого из нас в развитии четырёх направлений: Жизненности, Компетенций, Полномочности, Синтезкосмичности. В синтезе всего и во всём всех реализаций и политических профессионально организационных явлений, минимально синтезфизически собою.*

*И вот к политике тут относятся все страны. К профессиональным организациям относятся все организации Человек-Землян, различные корпорации, сообщества. Всечеловечество-- разработка всех людей, чтобы Человек был жизненный, активный, компетентный в разных вопросах, чтобы у него были Компетенции и Полномочия, вот именно в Жизни, в разных вопросах Жизни. Чтобы рос он синтезкосмически по космосам. Направление Всечеловечества - это управление в обучении Человек-Землян 4 вида Жизненности да, подготовок, то есть от Жизненности до Синтезкосмичности и политического направления.*

*И вот мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем 9 Синтез Синтезов и 9 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно Ипостасями 7-го Синтеза в праздничной форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И в честь сегодняшнего праздника, поздравляя Изначально Вышестоящего Отца, мы просим, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, п****росим преобразить каждого из нас и синтез нас на знакомство с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим. А также на явление Иерархии новой эпохи Огня на 10 миллиардов с первичной структурой реализации направления Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, направления Жизненности Человека и видов Человека, направления Компетенции, иерархии и видов Компетенции, направления Полномочий и видов Полномочий, направления Синтезкосмичности и видов направлений, политическое направление, организационно-профессиональное направление и направление Всечеловечества.*** *И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, отстраиваясь внутренне Синтезом.*

*Сейчас рядом с Изначально Вышестоящим Отцом появляется Изначально Вышестоящий Отец Космический. Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, поздравляем его с праздником ИВДИВО. Стяжаем праздничный Синтез Отца Космического. Отец высокого роста, средних лет. Дальше смотрим сами. Настраиваемся Духом на Отца Космического. Сейчас, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем Ядра Синтеза собою. И вот эманируем Синтез каждого из нас Отцу Космическому.*

***И, синтезируясь с Отцом Космическим, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся Всечеловеческим выражением Изначально Вышестоящего Отца космически каждым из нас. И входим в максимально высокую Жизненность человеческой реализацией физическим телом. Вспыхиваем Изначально Вышестоящим Отцом Космическим каждым из нас. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Космического, преображаемся, вспыхиваем им.***

*И вот сейчас Изначально Вышестоящий Отец поднимает правую руку и наделяет каждого из нас оперирующим управлением Изначально Вышестоящего Отца Космического в явлении Изначально Вышестоящим Отцом во внешнем организующем виде управления любого вида действия и деятельности между собою в балансе внутреннего и внешнего синархически каждым. И мы вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, направленным каждому из нас. И входим в баланс внутреннего и внешнего каждым из нас собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем праздничный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.* ***И стяжаем явление Метагалактической Синтезкосмической новой эпохи Иерархии Огня 10 миллиардов лет Отец-Человек-Субъект-Землян синтезфизически собою. И мы проникаемся Иерархией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе 8 направлений деятельности базово, синтезфизически собою.***

*И, проникаясь синтезированием и творением Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся иерархически собою. Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем каждому из нас явление Члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня 6-й Метагалактической Синтезкосмической расы Отец-Человек-Субъект-Землян каждому из нас синтезфизически собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*** *И, проникаясь явлением собою. Синтезируемся Хум в Хум с Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся.*

*У вас сейчас над головой появляется знак Иерархии, что вы являетесь Членом Иерархии. Входим в явление Иерархии собою. Посмотрите на этот знак, что вы видите. Посмотрите Духом или ментально посмотрите.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Какой знак вот вы сейчас видите? И сейчас стяжаем, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец в честь праздника предлагает нам прогулку с Изначально Вышестоящим Отцом по ИВДИВО-полису. Спускаемся сейчас в лифте с панорамным видом всей командой. У Отца очень высокое здание, 4097 этажей. Лифт очень скоростной, у него панорама сделана, как по внешнему фасаду здания, вот такой как полукруг, как сфера, он выходит на внешнюю сторону. Мы видим, когда заходим, и мы видим панораму ИВДИВО-полиса.*

*И вот можно увидеть, что в ИВДИВО-полисе там же стоит, напротив стоит точно такое же высокое здание. Это здание Изначально Вышестоящей Матери. Смотрите на само движение, что происходит. С правой стороны стоит такое же высокое здание, это здание ИВДИВО-Синтеза. В это здание мы можем ходить для разработки 7-м Синтезом, прямо на седьмой этаж. Можем смело туда ходить. Хорошо, мы с вами спускаемся на первый этаж. Подходим к большой раздвижной двери. Можете посмотреть холл, работайте Духом, охватывайте Духом всё пространство, все масштабы, сканируйте, как ваш Дух чувствует, что вы чувствуете, на ваши ощущения ориентируйтесь внутренне. И вот смотрите, холл празднично украшен, очень светлые тона, очень много света. Цветы различных форм, вариантов, вот композиции цветочные. И попробуйте тут Духом, он любит запахи, и умеет различать запахи. Попробуйте уловить этот запах, аромат цветов. Хорошо.*

*Выходим на площадку перед зданием. Буквально несколько ступеней, спускаемся ножками. Становимся пред зданием Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте прожить, прочувствовать какая здесь среда: тепло, холодно, день ночь, солнечно. И вот погода здесь приблизительно, как у нас сейчас, то есть это вот раннее лето, поздняя весна. Очень тепло, солнечно. И вот здесь тоже улавливается лёгкий такой аромат каких-то растений. И такое тонкое звонкое пение птиц. Какие-то такие звуки очень тонкие, очень утончённые.*

*И вот мы сейчас с Отцом. Отец предлагает в парковую зону, сад. Все в сад идём. И Отец поясняет, что здесь собраны в этом саду, знаете, лучшие растения Планеты Земля, которые были за всю историю существования. Здесь есть те растения, которые уже сейчас мы с вами не можем видеть, которых уже нет. И вот это какой-то из секторов большой лесопарковой вот этой зоны, где собраны различные виды растений с разных планет. Мы идём с вами в сектор, где Планета Земля. Есть ещё музей Планеты Земля. Мы пока туда не идём. Попробуйте вот своим Духом зафиксировать ту точку, самую дальнюю, самую высокую вот эту точку. И охватить Духом масштаб. Вот мы идём, тут небольшой водоём. Идём достаточно быстро.*

*И сейчас Отец нам проводит такую экскурсию, рассказывает устройство ИВДИВО-полиса, где что находится, даже показывает, можете увидеть, да. вот. Фиксирует какие-то моменты. И мы сейчас впитываем это общение. Насыщаемся, чтобы мы могли ориентироваться в ИВДИВО-полисе. Отец рассказывает, что здесь есть библиотеки, театры. Есть дорожки большие. Мы идём пешком, есть дорожки такие, если влево посмотрите, есть такой сектор дорожек, где передвигаются на таких небольших платформах, у них очень высокая скорость. То есть здесь разные виды транспорта движения, перемещения. Будьте любопытными, попробуйте посмотреть по сторонам, может ваш Дух зафиксирует что-то знакомое Духу. И попробуйте Духом попроживать вот эту среду, как Дух в ней чувствует.*

*И проживите, как вам прогулка с Отцом, вот гуляние с Отцом. Это несколько другое действие. Это не какой-то формализм, когда вышли, стяжали, а вот в расслабленности, в такой хорошей, такой светской дружеской обстановке. Как это видеть, чувствовать Отца, чувствовать его запах, слушать его голос. И вот мы с вами подходим сейчас к такой большой беседке, или ротанг круглой формы, там есть такие небольшие кресла, сидячие места, скамейки. Отец говорит, что он здесь любит бывать. Вокруг всё в растениях, здесь тенёк, прохлада. Посмотрите вот дизайн растений, у них разные формы. Отец говорит, что здесь очень много Служащих, которые занимаются именно уходом, формой этих растений, специалисты.*

*И вот* ***мы сейчас просим Изначально Вышестоящего Отца******в честь праздника передать, реплицировать, передать Образ цветущего сада, или вот этого парка на территорию ИВДИВО Бурятия. И просим зафиксировать данный Образ, чтобы постепенно у нас организовывались такие же парковые зоны, чтобы они организовывались по всей России, по всему миру, по всей Планете.***

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Проект, Образ, Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать, как это видит Изначально Вышестоящий Отец, в определённых местах нашей территории парковые зоны с местами отдыха для людей, там же, где могли прогуливаться Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза, Изначально Вышестоящий Отец, чтобы проявлялись в этих местах, чтобы могли общаться с людьми. Впитываем этот Проект, вот эту Идею саму от Изначально Вышестоящего Отца.*** *Может у кого-то сейчас уже возжигаются места, где это будет фиксироваться, разворачиваться. Вот не забываем, что у нас организация подразделения, это Столица. Ну, соответственно, она должна иметь достойный, так скажем, вид организации. У нас должны быть достойные условия, чтобы могли принимать, чтобы людям было комфортно, чтобы Аватарам было комфортно, уютно, приятно.*

*Далее Отец показывает открытую концертную площадку. Здесь проводятся концерты в различные праздники, кинопоказы. Далее мы с вами проходим по дорожке, проходим и заходим в ещё одно место. И это, Отец говорит, птичник. То есть собраны разные виды птиц, это не в клетках, это живой такой уголок в естественной среде, где вот собраны все птицы тоже с Планеты Земля, с различных мест. Вот птички сидят на деревьях, на кустарниках. Птички эти ручные. Отец говорит, что вы можете притянуть руку, и птичка прилетит к вам. Попробуйте примагнитить. И вот есть такие очень маленькие птички, которые садятся на пальчик, то есть рука для них очень большая, они помещаются на пальчик. Попробуйте, почувствуйте. Возожгитесь всем Огнём и Синтезом, чтобы от вас шли эти эманации. Отец сейчас рассказывает, что он любит общаться, здесь бывает, что у каждой птички есть свой характер. И вот эти птицы тоже проходят, знаете, свой эволюционный рост в животном царстве. И вот у нас было царство растений, сейчас царство животных Отец нам показал.*

*И Отец объясняет нам, что сегодня планируется большое праздничное мероприятие на площадках. И он приглашает каждого из нас на данный концерт. Каждому из нас Отец дарит приглашение на концерт. Сейчас идёт подготовка уже, знаете, такая финальная, праздничные мероприятия развёрнуты, но праздничный концерт начнётся он чуть позже, Отец поясняет. Мы с вами принимаем это приглашение, и далее сами решаете, пойдёте или не пойдёте. Если решаете, что пойдёте, вы фиксируете это приглашение в сфере ИВДИВО каждого.*

*И мы помним, что в наших частных ИВДИВО-зданиях есть гардероб, где у нас фиксируются различные виды форм, нарядов. И если вы откроете приглашение, эта небольшая карточка, там зафиксировано, что дресс код, вечерний туалет. То есть мужчины - смокинги, женщины - красивые платья. И у нас в гардеробе всё это есть. И вот сегодня можно выйти в своё здание в практике, красиво одеться и выйти в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, и с этим приглашением выйти в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца 7-й Всеизвечной Метагалактики, и далее магнитно по этому приглашению дойдёте до того места, где будет разворачиваться это концертное действие, посмотреть. Приглашение мы принимаем. Далее решаете сами.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом мы возвращаемся в зал. То есть здесь пространственный переход, мы никуда ножками не идём. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за такой подарок, за такую прогулку с Изначально Вышестоящим Отцом по ИВДИВО-полису. И благодарим за знакомство с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, и за введение нас в Иерархию новой эпохи осуществления Иерархии ИВДИВО. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся данным Синтезом.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в сферу подразделения ИВДИВО Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набрала и первично проверила: Аватаресса ИВО МГ СК ЦС ОЧС ИВО ИВАС Янова ИВАС Кут Хуми, ИВДИВО-Секретарь протокольного и цивилизационного Синтеза ИВАС КХ Дашанимаева Туяна. Сдано ИВАС КХ: 05.06.2025. Стяжена Репликация 8 практики соответствующего фрагмента Книги практик ИВАС КХ 6 Синтеза ИВО. Дата: 05.06.2025*

**4 часть**

**01:59:13-02:12:16**

**Практика 9.** **Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел по 16 видам материи, по 4096 реальностям Синтезного, Огненного, Тонкого мира, с развёрткой творения и синтезирования Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в соответствующих медицинских боксах и воспитание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в течение месяца во Всеизвечной Метагалактике***.*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Октоизвечной Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность Сиаматики Есмики Синтезной Октоизвечной Метагалактики. У кого этих тел нет, вы просто стоите, общаетесь с Кут Хуми и Фаинь, с Отцом. И становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, поздравляем Аватаров с праздником «Иерархии ИВДИВО Новой эпохи осуществления».*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим развернуть практику преображения Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Человек-Землян в Синтезном, Огненном, Тонком мире Октоизвечной Метагалактики. И стяжаем 4 Синтез Синтеза и 4 Синтез Праполномочий Синтеза, возжигаемся ими.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Октоизвечной Метагалактики. Становимся Ипостасями 7-го Синтеза телесно в праздничной форме, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Октоизвечной Метагалактики и поздравляем с праздником «Иерархии ИВДИВО Новой эпохи осуществления». Отец нас приветствует, идёт такой небольшой диалог-- поздравление и, знаете, такое подведение итогов нашей деятельности за месяц, в течение месяца мы с вами работали, развивались Октоизвечной Метагалактикой.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь приветствиями и поздравлениями ИВО, развернуть преображение наших Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел, стяжённых в Синтезном, Огненном и Тонком мире Октоизвечной Метагалактики и просим Изначально Вышестоящего Отца открыть три портала в трёх мирах. И мы приветствуем наши Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО и направляем каждому нашему Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу Синтез ИВО и синтезфизичность каждого из нас, направляем им итоги 7-го Синтеза ИВО каждому из тел. То есть они 7-м Синтезом тоже сейчас взрастут в Духе, взрастут Волей.*

*И принимаем от каждого Ипостасного тела 4096 единиц Огня, возжигаемся ими, принимаем от Трансвизорных тел 4096 единиц Духа и трансвизируем Дух каждого из нас. От Синтезтел принимаем 4096 единиц Света и возжигаем единицы Огня, Духа и Света в каждом из нас и стяжаем 4096 единиц Энергии фиксации физического мира Октоизвечной Метагалактики на каждом из нас у Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждое Ипостасное, Трансвизорное и Синтезтело в Человек-Землян, и наделить каждого Человека-Землянина и каждого из нас каплями Абсолютного огня. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 капель Абсолютного огня по количеству реальностей Октоизвечной Метагалактики. И стяжаем 16384 Синтезов ИВО, и просим сформировать из данной концентрации капель Абсолютного огня Ядро Абсолюта Всеизвечной Метагалактики каждому из нас и каждому Человеку-Землянину. И стяжаем, возжигаемся, развёртываем ядро Абсолюта Всеизвечной Метагалактики, разгораясь Абсолютным огнём каждого из нас. Каждый Человек-Землянин также впитывает ядро Абсолюта и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и каждого Человека-Землянина в наделении Абсолютом.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Архетипическую Сутенность ракурсом сил Октоизвечной Метагалактики итогами воспитания Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическую Сутенность каждого из нас, просим развернуть шестую Архетипическую Часть каждого из нас в объёме, масштабе всей Октоизвечной Метагалактики. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь Синтезом ИВО, преображаемся им. Благодарим Человек- Землян за совместное восхождение, развитие, сотрудничество в течение месяца, завершаем с ними взаимодействие, отсекаемся от них, порталы закрываются.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом Октоизвечной Метагалактики, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за взрастание наших Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел и, стяжая Синтез ИВО, преображаемся им.*

*С благодарностью к Изначально Вышестоящему Отцу мы переходим в зал ИВАС Кут Хуми и Фаинь Всеизвечной Метагалактики 16320 реальность Cиаматики Есмики Синтезной. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 8 Синтез Синтезов и 8 Синтез Праполномочий Синтеза ИВО и просим развернуть стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел по видам материи, по 16 видам материи, по 4096 реальностям Синтезного, Огненного, Тонкого мира. С развёрткой творения и синтезирования Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в соответствующих медицинских боксах и воспитание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в течение месяца во Всеизвечной Метагалактике.*

*И, возжигаясь 8-ю Синтез Синтезами и 8-ю Синтез Праполномочиями Синтеза ИВО, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Вечную синтезфизичность. Становимся телесно в зале пред Отцом Ипостасями 7-го Синтеза в форме. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем творение, синтезирование по 16 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел по видам материи Синтезного, Огненного, Тонкого миров. И по 4096 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Синтезом, Тонком и Огненном мирах по реальностям, прося Изначально Вышестоящего Отца реплицировать лучшие записи Огня, Духа, Света каждого из нас каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16448 Синтезов ИВО, и просим зафиксировать на каждого из нас по 4096 единиц Энергии физического мира Всеизвечной Метагалактики в концентрации мощи синтезфизичности каждого из нас для последующей репликации.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12446 частных ИВДИВО-зданий, по 4112 частных ИВДИВО-зданий в Синтезном, Огненном и Тонком мире для каждого Ипостасного, Трансвизорного и Синтезтела. Стяжаем 12446 Синтезов ИВО и просим развернуть творение и синтезирование каждого из тел в соответствующем медицинском боксе в частном ИВДИВО-дании.*

*И, возжигаясь, проникаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть репликационный Синтез каждого из нас, и стяжая 12 446 видов репликационного Синтеза в прямой репликации каждого из нас каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу. Возжигаясь, проникаясь, преображаясь, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез ИВО и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас 64-я видами подготовки и стяжаем 64 Синтеза ИВО. Просим наделить каждого из нас 16-ю видами Жизненностей, Всеизвечных видов Жизненностей Человека Метагалактики от Частей, аппаратов, систем, частностей до Синтезчастей каждого из нас. Напитываемся концентрацией Жизненностей каждым.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 видов Компетенций Всеизвечного выражения от Прав Синтеза до Должностной Компетенции каждому из нас, в развёрстке данных Компетенций символами на вершине лба всем телом каждого из нас, возжигаемся этим в росте и развитии Посвященного в каждом из нас.*

*Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16 видов Полномочий каждого из нас, от Космоса до Архетипа Всеизвечных полномочий каждого в умении действовать мирами, эволюциями, видами материй. И, возжигаясь, развёртываем 16 видов Полномочий в сфере ИВДИВО вокруг каждого из нас применением их нами.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить нас 16-ю видами Синтез космической реализации Всеизвечных выражений от Образа жизни до Синтеза. В том числе умение практиковать и действовать Синтез космическими реализациями в каждом из нас. И, возжигаясь 64-я наделёнными Жизненностями, Компетенциями, Полномочиями и Синтез космическими реализациями, вспыхиваем этим. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом ИВО и, возжигаясь Синтезом ИВО, преображаясь им, возвращаемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО каждого и с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Практику печатала Аватаресса ИВО шестой Метагалактической синтезкосмической Расы Отец-Человек-Субъект-Землян ИВО ИВАС Савелия, ИВДИВО-Секретарь расного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Андренова Ольга 22.06.2025*

**4 часть**

**02:12:25-02:23:38**

**Практика 10**. **Итоговая практика.**

*И у нас итоговая практика, настраиваемся. Вот сейчас всю мощь, всю концентрацию, наработанную 7-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем в теле и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Всеизвечной Метагалактики, переходим в 16320-ю реальность.*

*Становимся телесно в зале пред Аватарами Синтеза Ипостасями 7-го Синтеза в форме и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас, синтез нас итогами 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преобразить на итоговую практику. И стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза.*

*Стяжая итоги 7-го Синтеза каждому из нас, возжигаясь итогами данного Синтеза, возжигаясь Огнём и Синтезом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 16385-ю реальность Всеизвечной Метагалактики.*

*Становимся телесно Ипостасями 7-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16384 16385-ллионов Огней, стяжая 16384 16385-ллионов ядер Синтеза, стяжаем 16384 16385-ллионов субъядерностей 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 16385-й реальности Всеизвечной Метагалактики.*

*И, возжигаясь, преображаясь всей концентрацией Огней, ядер Синтеза и субъядерностей, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим записать его во все Огни, ядра Синтеза и субъядерности.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез в 16385-й реальности Всеизвечной Метагалактики в явлении 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, насыщаясь, заполняясь, концентрируя на каждом из нас Синтез и Огонь 7-го Синтеза стяжаем, развертываем Столп в каждом из нас центральной нитью Синтеза.*

*Стяжаем и развертываем итогово Атмическое тело каждого из нас фиксацией Меча Духа или Атмического меча Изначально Вышестоящего Отца в позвоночном столпе каждого из нас. Вспыхиваем атмической волей Изначально Вышестоящего Отца и атмическим телом.*

*Возжигаем и развёртываем ИВДИВО-тело Идеи в каждом из нас и разворачиваем явление пахтания Идеи 1024-х Частей и Синтез их, разворачивая среду Идеи в каждом из нас и в сфере ИВДИВО каждого. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, возжигаем и развёртываем Тело Реальности Всеизвечности Отец-Человек-Землянина. Возжигаем внутренний космос Всеизвечной Метагалактики в каждом из нас, развёртываем явление Всеизвечного Космоса собою.*

*Возжигаемся Метагалактическим Словом каждого из нас и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаем и развёртываем практику Столпа каждого из нас, Праатмическое тело, ИВДИВО-тело Праидеи Отец-Человек-Землянина.*

*Вспыхивая 7-ю Частями 7-го горизонта явлением пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем прямой Огонь и прямой Синтез 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024-рицу человека Всеизвечной Метагалактики. И, развёртываясь ею в Синтезе 1024-х Частей, стяжаем тело Посвященного Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся телом Посвященного в явлении Огня и Синтеза 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем 96 инструментов Посвящённого и 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 256-рицу Служения Посвящённого и 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1048576-рицу Генов Посвящённого, разворачивая Ген в каждой части. И, стяжаем 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем генетикой Посвящённого во всей его многомерности развития в каждом из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 жизненности человека и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 вида Компетенции и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Полномочия Посвящённого и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16384 Реализации Посвящённого и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь всеми стяжаниями, итогами 7-го Синтеза, разворачиваясь Ипостасью 7-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца его ипостасное явление в каждом из нас ракурсом 16385-й реальности Всеизвечной Метагалактики и развертываемся явлением 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Синтеза Книги 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая Огнём и Синтезом Книги 7-го Синтеза, мы переходим в библиотеку ИВДИВО в 16320-ю реальность, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и просим перевести нас в библиотеку ИВДИВО. Вместе с Аватарами переходим.*

*В библиотеке мы эманируем Синтез 7-й Книги, Книги 7-го Синтеза. Берем Книгу в руки и переходим в кабинет в нашем частном ИВДИВО-здании в 16385-ю реальность Всеизвечной Метагалактики, становимся в кабинете перед письменным столом, кладем Книгу на стол. Берем Книгу 6-го Синтеза, у кого она была, в руки и вместе с книгой мы возвращаемся в библиотеку к Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Сдаем Книгу 6-го Синтеза Аватару Синтеза Кут Хуми и благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за 6-й Синтез, за нашу подготовку 6-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца. И стяжаем подготовку и переподготовку 7-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия, впитываем и развёртываем в сфере ИВДИВО каждого.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за 7-й Синтез, за все стяжания, за праздничную практику, за Лотос Духа, преображение Духа каждого из нас. Аватар каждому из нас даёт сейчас рекомендации. Или Фаинь. На что обратить внимание. Знаете, такой делает акцент по итогам всего Синтеза. Каждому из вас были даны рекомендации, может быть мы не все их запомнили. Вот сейчас, знаете, такое краткое резюме по итогам Синтеза каждому из вас. Впитываем его. Можно себе даже записать, если что-то сейчас услышали и поняли. И мы с благодарностью к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 ядер 7-го Синтеза каждому из нас, стяжаем 256 ядер 7-го Синтеза в подразделение ИВДИВО Бурятия и стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать синтезъядерные процессоры в данные ядра Синтеза 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 7-й Синтез, за Лотос Духа каждого из нас, за стяжание частей 7-ми частей 7-го горизонта.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся Синтезом и благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Отец ещё раз, знаете, так деликатно напоминает нам про праздник.*

*И с благодарностью к Изначально Вышестоящему Отцу благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Емельяна Варвару, Якова Янину, Гюстава Теону, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Тело Реальности Всеизвечности, Владыку Дзея.*

*И возвращаемся в физическое выражение, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать 256 ядер Синтеза 7-го Синтеза в Столпе подразделения ИВДИВО-Бурятия.*

*Компактификация по 16 ядер Синтеза, 16 синтез-ядер, а 16 синтез-ядер в 16-ричный синтезъядерный процессор 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим развернуть данный 7-й Синтез по всей территории служения и по планете Земля всем Человек-Землянам.*

*И мы впитываем 256 ядер Синтеза 7-го Синтеза каждым из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать по 16 синтез-ядер в 16-ричный синтезъядерный процессор 7-го Синтеза и встроить его в позвоночный столп каждого из нас в свое место явления в развёртке действия синтезъядерного процессора 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в течение всего месяца и далее.*

*Просим преобразить наше физическое тело.*

*И эманируем все стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, укутывая планету Земля 7-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И вот, когда мы эманируем, у нас происходит усвоение Синтеза, поэтому сейчас вот максимально так отэманируйте.*

*Мы эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Бурятия, эманируем в сферу ИВДИВО каждого. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Санданова Эльвира. ИВДИВО Бурятия.*

*Проверка практик: Аватаресса ИВО Метагалактического Синтезкосмического Энергопотенциала Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь Энергопотенциального Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Янькова Валентина. 23.06.2025.*